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Procissão emociona gas

parenses. Centenas de pes
soas acompanharam a tra

dição. Página Ol-B

Geral
Foto: Cleisi

Em uma única tarde foram
vendidos mais de 750Kg
de peixe na Feira do Peixe
Vivo. Página lO-A

Geral
Foto: t. Aguiar

Polícia Rodoviária realiza

"Operação Páscoa" e co

memora resultados positi
vos. Página 07-A

Área para construção de um CDI .:.... S.--
Centro deDesenvolvimento lilfantil, no loteamen ."
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x: orçarnentaría a ser votado na Câmara de vereadores. --
Página 05-A

. Comunidade Política
Comarca de Gaspar faz lançamento do Grupo de Estudos e Nas próximas eleições, omunicípio de Gaspar contará com
Apoio à adoção. A Entidade vai discutir a problemática da quatro vereadores a menos . Das 13 vagas reduzirá para

adoção. nove.

Página 12-A Página 04-A

Geral Comunidade
Campanha de vacinação do Idoso começa nesta quinta-fei- Após vários contratempos com a antiga administração, a

ra. A expectativa da Vigilância Sanitária é imunizar mais creche Lar Maria de Nazaré assume a direção do abrigo
de 3.500 idosos. Casa Lar Semente do Amanhã.
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TELEFONES CELULARES, MÓVa E FIXO
MICRO SYSTENS, DISC MAN, CDS PAINEL,

A/ ':SSÓRIOS PARA TELEFONES
CELULARES, CONVENCIONAIS E FAX.

FONE:-()**47 3324002
RUA CORONEL ARISTIUANO RAMOS, 490

CONTABILIDADEPães Diversos; Doces;
Salgados; Conveniência;

Lanchonete; Café Exp.-esso; (47) -332'()''562Cestas para Café da Manhã;
Ambiente Climatizado

332-1512
�CeI.ArisIiano Ramos. 298· Centro· Gasnar

Av. Das Comunidades, 133· sala; 13· Centro· Gaspar
E·mail: multi·bnu@terra.com.br
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No
inicio da semana os funcionári

os do Besc de Florianópolis,
Blumenau, Criciúma e cidades periféri
cas, que estavam em greve por reajuste
salarial, voltaram ao trabalho. Sem re

ceber aumento há sete anos, eles reivin
dicavam 12,6% repassados aos funcio
nários dos bancosprivados ainda no ano
passado. Proposta feita e aceita, e os

"besquinianos" voltaram à ativa.

Apesar de ser um direito do trabalha

dor, a greve causou transtornos de todos
os lados. As pessoas que dependiam dos

serviços oferecidos pela instituição fo
ram obrigadas a procurar outros ban
cos para pagarem contas ou mesmo, fa
zerem transferência eletrônica. Houve
até quem optou por fechar a conta no

banco.
Os cheques estavam caindo nas con

tas e os clientes do Besc não podiam se

quer fazer depósitos para que os mes

mos pudessem ser compensados.

Outras agências ficaram
superlotadas e com um fluxo de pessoas
cada vez mais intenso. A economia e o

governo estadual e federal com certeza

perderam muito.
A grande perda, porém, está além

de danos causados pata o estado, para
o governo federal, que hoje controla o

BESC. A própria idoneidade da institui:

ção fica abalada, o banco perde
credibilidade e os clientes fecham suas

contas para abrir novas em outros.

Tudopor uma questão de reajuste sa
larial inviabilizada pela quebra do ban

co, que por pouco não foi privatizado e

passou a ser controlado pela união.

Não bastasse a falta de reajuste sa

larial, oBESCanda abalado tambémpor
instituir um programa de demissão em

massa .eporpromover concurso público
com a principal finalidade de absorver

recursos, talvez para quitar a demissão
dosfuncionários quejá têm mais de uma

década de casa e não vendo possibilida
des de progresso preferem abandonar a
carreira de bancário.

Essa situação deixa cada vez mais a

população descontente com a atuação do
Banco BESC, aliás, há muito já se ouve

falar que BESC não é Banco.

Certamente o comentário não surgiu
do nada e as pessoas devem ter seus mo

tivos para concordarem com o comentá
rio. Mas e o que dizer dos funcionários
da instituição?

Certamente eles não devem sermuito

elogiados. Devemos recordar que ser

bancário hoje em dia, salvo algumas
exceções, não é a mesma coisa de anti

gamente. Em épocas passadas eram os

bancários quem exerciampoder sobre as
cidades.

.

Mas a necessidade de lutar pela so

brevivência chegou para eles também,
que, assim como as demais pessoas têm
ideais e objetivos pessoais.
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Ilustração: Marcos Cruz

Os professores da E.E.B. Professor
Honório Miranda vêm a: público justifi
car a paralisação nos dias 13,14 e 15 de
abril de 2004, com o objetivo de reivin
dicar a melhoria na qualidade do ensino

público.
Tais como: apoio pedagógico; biblio

teca com pessoal concursado e/ou quali
ficado e material didático suficiente para
atender os alunos nas diversas áreas; la-

As máquinas
Na administração anterior foram as máqui
nas que tiraram o sono e o prefeito de Gaspar
Bernardo Spengler do poder, pulverizado
pela denúncia de supostas irregularidades
na contratação de oficinas paramanutenção
da frota municipal. Agora, Celso Zuchi se

-::
'

� .,'-'-_--'-�'-'1'-
_.

---.vê'enrõraoo_pordenúnciasdesupostospro-
,OB:tBJn" Gil 2(' '25 qs 'Õ-léma na compra de um caminhão pipa,

;j fi o JNindo de longe, Goiás. Literalmente o setor
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ir fi, deve ter algum problema crônico, que re-

siste a várias administrações. Antes de
Nadinho e Zuchi, Poli se viu em problemas
com as marmitas servidas para o setor de
obras; Chico Hostins alegou ter recebido a

frota do seu antecessor em cima de latões e

tocos de madeiras'. Talvez a velha usina re
tinha algo estranho.

,
.

acerca da grade curricular; evitar

superlotações nas salas de aula; valori
zar o Magistério com aumento real no

salário base da categoria.
Informamos ainda que repassamos à

direção desta unidade de ensino propos
tas para reposição dos dias paralizados.

Professores do Honório Miranda

t::Expediente::' I
Fundado em 18103/2000

Boatos
Comenta-se pela Cidade sobre um novo

pedido de abertura de sindicância feita por
um dos vereadores ao presidente da Câma-
ra de Gaspar, Luiz Carlos Spengler, para
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Carta à comunidade

boratório com equipamentos e pessoal
qualificado; concurso imediato para pre
enchimento das vagas efetivas nas esco

las se necessário professores ACTs (Ad
missão em Caráter Temporário), o con

curso e a escolha de vagas deverão ser

realizados nos meses de dezembro e ja
neiro, preferencialmente nas Unidades de
Ensino, visando a não prejudicar o iní
cio do ano letivo; uma nova discussão

tW·ã:1l6{04YÔ4
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Tucanos em alerta
A possibilidade de o PSDB ficar de fora da

cabeça de chapa numa composição com o

PMDB, numa troca pelo PP, poderá levar

parte dos tucanos a não respaldarem a com

posição e até apoiarem outros nomes. Se já
havia alguma resistência ao acordo, e se o

PSDB ficar de fora da chapa é certo que
poderá haver debandada. O vereador
Orlando Bernardes já havia alertado.

Indagação
A anunciada redução do número de verea

dores nas câmaras em quase todo o Brasil
.
está deixando partidos e propensos candi
datos de orelha em pé, alguns até já desis
tindo da disputa. úm município como

Gaspar, com quase 50 mil habitantes, pelo
novo entendimento legal terá nove verea
dores, o mesmo número, por exemplo, de
ummunicípio como Luiz Alves com pouco
mais de 10 mil, e tantos outros que nem a

cinco mil chegam. Ora, se há exagero no

número de vereadores em cidades com 50 a

200 mil eleitores, poderá ser considerado
exagero também nove vereadores num mu

nicípio de 2 a 5 mil votantes, não?

Menos candidatos
E se assim for procedido teremos menos

candidatos a vereador em Gaspar neste ano.
A redução de vagas imporá aos partidos
maiores uma arquitetura conjuntural para
convencer este ou aquele a desistir da dis
puta, gerando problemas de ordem interna
e até de representatividade comunitária. Se
considerarmos ainda os 30% destinados às
mulheres, nem sempre preenchidos e quan
do alcançados na maioria dos casos são só

. para figurar, a busca pelo.voto vai exigir
mais sacrifício pois os candidatos terão que
atingirmais eleitores, convencer um núme
ro maior.

Inquieto
A denúncia com a possibilidade de instau
ração de uma comissão processante de in
vestigação CP!) sobre a aquisição do cami
nhão Pipa pela administração municipal de.
Gaspar, tem causado muita dor de cabeça e

agitação nos gabinetes daPrefeitura. Segun
do os peemedebistas, na última segunda-fei
ra Zuchi conversou com o presidente do
PMDB Adilson Schmitt e com o' vereador
Jacó Goedert sobre a questão. Schmitt foi
curto e grosso em sua resposta dizendo que
a bancada do PMDB vai manter sua posi
ção.
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Vereadores e o caso Caminhão Pipa
Após receber a de
núncia do advogado,
os representantes do

Legislativo opinam
sobre o assunto.

O que diz o PT através
dos vereadores Fran

cisco Solano Anhaia e Alcir

Vieira:
Nós entendemos que as de

núncias são infundadas e calu

niosas pelos seguintes fatos:
Foi feito um edital de

licitação para a locação do ca

minhão com as mesmas carac

terísticas daquele que foi loca

do, sendo que a empresa ven

cedora foi a Embrascol.
Foi aprovado na Câ

mara de Vereadores projeto de

lei autorizando a Prefeitura

Municipal locar caminhão com
as mesmas características rela

cionadas no Edital de Licita-

ção.

o que diz a Executiva do

Diretório Municipàl do
PMDB:

Em referência à denúncia

apresentada à Câmara

Legislativa Municipal sobre
aquisição do caminhão pipa, o
diretório do PMDB de Gaspar,
em nome da sua bancada de ve

readores, adianta que deve

Foto: Beto

Câmara de Vereadores recebeu oficialmente a denúncia do caminhão pipa

o que diz PFL através do
vereador Antônio Pedro

Schmitt:

O líder do PFL na câmara de

vereadores - Antônio Pedro

Schmitt (Pepê) diz que a posi
ção do partido frente à denún

cia sobre a aquisição do cami

nhão pipa no valor de 252 mil

reais é esclarecer aos cidadãos

gasparenses o contrato lesivo
aos interesses públicos, onde
fere os princípios con;titucio
nais no tocante à efetividade, a:
eficácia e o bom senso no uso

de recursos públicos , por isso

nós, vereadores , representan
tes legítimos do povo, havere

mos de honrar nossos compro
missos de legisladores e

fiscalizadores do patrimônio
público.

o que diz PP através do

presidente do partido Pedro

Bornhausen:

O Partido Progressista (PP)
é favorável à investigação da

denúncia. Já que houve uma

denúncia, é necessário um

acompanhamento. O Partido

Progressista não está fazendo

nenhum pré-julgamento, mas
as indagações do advogadome
recem ser investigadas e de

pois dar o devido encaminha

mento.

o que diz PSDB através
da bancada do partido na

Câmara:
Referente às denúncias de

possíveis irregularidades no

processo da compra do cami

nhão pipa a bancada do PSDB

formada pelos vereadores

Etelvino T. Schmitt, Orlando
Bernardes e Joel da Costa já
tem posição tomada referente

ao assunto. Segundo o verea

dor Joel da Costa, líder.da ban
cada do PSDB, 'o

posicionamento dos vereadores

será técnico e não político, que
os membros irão aguardar o

posicionamento dos relatores

das comissões de legislação e

economia bem como as asses

sorias legislativas e jurídicas da
casa. Joel também ressalta que

aguardar os pareceres das co

Foi assinado contrato missões para, a partir disto, se
entre as duas partes na posicionar a respeito quanto a

transação, acordando tudo que possibilidade de instauração de
estava previsto no Edital de Li- Comissão Processante de In

citação e noProjeto de Lei, vestigação (CPI). No entanto,

aprovado pela Câmara de ve- os vereadores do PMDB,Almir
readores. Sálvio, Jacó Goedert e Pedro

Conclusão: Diante do ex- Waldrich, lembram que vota

posto, entendemos que nada ram contra o projeto que auto

existe de irregular e que esta rizou a aquisição do referido

denúncia não passa de politi- bem por não concordarem com

cagem barata, procur�u�� ",a,fo�a de pagamentoe valo:
incriminar o governo Celso

1fT 'r�� laPfesentados nai licitação,
Zuchi,· com objetivo de embora tenham a compreensão
fragilizar suas ações, pois o de que Gaspar necessita de ca
mesmo deverá ser candidato à minhão-pipa para atendimento

reeleição nas eleições de 2004. à comunidade.
A bancada peemedebista na

Câmara ainda ressalta que, em

2001, quando a atual adminis

tração assumiu o Executivo, a
secretaria de planejamento e

obras possuía duas unidades de
caminhões pipa em boas con

dições de conservação.

o momento é de cautela, mas
entende que se houver qualquer
indício de licitação direcionada
em favorecimento a alguma
empresa ou evidências de mau

uso do dinheiro público (práti
ca que sempre foi combatida

pelo PT - Partido dos Traba

lhadores) não terão como vo

tar contrário a abertura de uma

CI ou CPI; por entenderem que
cabe ao poder executivo o bom

uso e aplicação correta do di

nheiro público. O)íder da ban
cada do PSDB ainda salienta

que os fatos divulgados na im

prensa local bem como a de-·

núncia encaminhada à Câmara

de Vereadores deverão ser

esclarecidas para que a comu

nidade gasparense possa ter

consciência da verdade. "O

poder executivo não tem mui

to a temer com relação a aber

tura de uma CI ou CPI, pois
sempre pautou sua administra

ção na honestidade e transpa
rência", finaliza.

o que diz PPS através do
vereador Antônio Zonta:

Eu, Antônio Zonta, como

líder do PPS, estou me empe
nhando para que os fatos sejam
levados ao conhecimento da

comunidade, onde o bom uso

do dinheiro público esteja em

primeiro lugar e não gastar 252
mil reais para aquisição de um
caminhão pipa, onde podería
mos adquirir um equipamento
novo e mais barato em nossa

região, por 142 mil reais.
Eu, como vice-presidente

do PPS e membro da comis

são de legislação, fiscalização
e justiça, estou analisando a de
núncia juntamente com os ou

tros vereadores da comissão

(Antônio Pedro Schmitt e Fran
cisco Solano Anhaia) e com a

nossa assessoria jurídica. Se for
constatada que há fundamento
de improbidade administrativa,
com certeza a Câmara instala
rá uma comissão processante .

B�da-se aos pra fres da carne
. todos os laS

..

..
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Churrascaria
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Gaspar vai reduzir para nove vereadores
. A partir deste ano o

Legislativo reduzirá quatro
das 13 vagas disponíveis
na Câmara de Vereadores

de Gaspar

Depois de muita especulação, final
mente saiu a decisão do Tribunal

Superior Eleitoral no que se refere ao

número de vereadores nas câmaras mu

nicipais de todo país. Somente no Vale
do Itajaí serão 87 vereadores a menos nas
próximas eleições. Em Gaspar, dos treze
vereadores, vai reduzir para nove.

O cálculo para esta redução está ba

seado no número de habitantes de cada

cidade, conforme estimativa do Instituto
Brasileiro de. Geografia e Estatística

(IBGE), divulgada em 2003. Como

Gaspar, em 2003, apresentou aproxima
damente 46 mil habitantes, se enquadra
no cálculo de nove representantes do

. Legislativo.
Segundo a juíza Ana Paula Amaro da

_Silveira, esta redução é uma adequação
à realidade de cadamunicípio. "Foi com
provado que nove vereadores são sufici
entes para o número de habitantes que
Gaspar possui", diz.

Segundo resolução que prevê a redu

ção, o Tribunal Superior Eleitoral (TSE)

diz que já nas eleições municipais deste
ano a fixação do número de vereadores

que serão eleitos irá seguir os critérios
declarados pelo .Supremo Tribunal Fede
ral, que diz que até o dia 10 junho o TSE
vai verificar a adequação legislativa de
cada município conforme o número de
habitantes.

Para que Gaspar continuasse com os

treze vereadores, como é atualmente, de
veria ter uma população superior a 190
mil habitantes. Certamente a disputa elei
toral deste ano ficará mais acirrada e, se

.

os eleitores votarem conscientes, está re
dução do número de vereadores não im

pedirá e nem dificultará o trabalho dos
vereadores junto às comunidade, além de

proporcionar uma grande economia aos

cofres públicos.

Como tudo começou
Depois de encontrar uma brecha na

Constituição Federal, o município
paulista de Mira Estrela entrou comuma

ação solicitando a redução do número de

vereadores na cidade. Somente em San
ta Catarina 333 vereadores são conside
rados excedentes em 86 municípios.

O município de Gaspar, desde 1989,
conta com treze vereadores e este núme

ro, conforme a Lei Orgânica do municí

pio e a Constituição Estadual, está den
tro da regra.

Número de habitantes do município

Até 47.619
De 47.620 até 95.238
De 95.239 até 142.857
De 142.858 até 190.476
De 190.477 até 238.095
De 238.096 até 285.714
De 285.715 até 333.333
De 333.334 até 380.952

Número de Vereadores

09 (Nove)
10 (dez)
11 (onze)
12 (doze)
13 (treze)
14 (catorze)
15 (quinze)
16 (dezesseis) _

Você é a favor de abrir uma CPI para investigar as denún
cias de irregularidades na compra do caminhão pipa? .... .. I

.

Fotost.Cleísi

"Sem dúvida deve abrir

a CPI. Se prefeitura fez
a compra corretamente,
não deve se preocupar.
As coisas devem ser

esclarecidas." Neide

Felaço, 39 anos, faccio
�ta - Santa Terezinha

i,

- "Sou a favor da abertura
de uma CP!, porque o

que está errado deve ser

investigado para não fi

car dúvidas".Cristiano
Prebianca, 26 anos,

promoter
Gasparinho

"Com certeza deve ser

investigado o caso e se

houve irregularidades,
os culpados devem ser

punidos" .Helenir
Muller, 29 anos, cos

tureira - Margem es

querda

"Não estou muito por
dentro do assunto, mas
acho que deve ser feita
uma investigação para
apurar os fatos".Jorge
Serpa, 40 anos, repre
sentante comercial -

GasparMirim

Foto: Beta

Artigo

A partir deste ano Gaspar vai contar com nove vereadores

e ecossistemas associados como

restíngas, manguezais, florestas costei

ras, campos de altitude e encraves de

campos e brejos de altitude e cerrados.
Este cenceito amplo do Domínio da

Mata Atlântica foi discutido e aprovado
em 1992, pelo Conselho Nacional elo
Meio Ambiente (Conama), mais alto
conselho técnico de nieio ambiente do

Brasil, sendo posteriormente incorpora
do no texto do Decreto 750 de 10 de fe
vereiro de 1993, que veio substituir o
Decreto 99.547, passando a regular a

matéria a nível legal.
Portanto, a aprovação do Projeto Lei

3.285/92 é um significativo passo para
as autoridades e o mundo científico tra
balharem de forma mais consciente e

eficaz na preservação do MEIO AMBI
ENTE.

/

Preservação Ambiental - A importância
da aprovação do PL da Mata Atlântica

Para falar da importância da aprova- Outra questão pendente de defini-

ção do Projeto de Lei (PL) 3.285/92, ção foram os limites do Bioma da Mata

aprovado no dia 3 de dezembro de 2003 Atlântica. A primeira iniciativa foi bus
por unanimidade pela Câmara dos De- car uma definição científica consensual
putados, é necessário retomar no tem- para a Mata Atlântica como ocorreu em

po. 1990, quando a Fundação MataAtlânti-
Essa luta começou na década de 80 ca reuniu os mais importantes pesqui

durante a constituinte e desde então teve sadores especializados neste complexo
grande participação e influência das vegetal e um seminário que teve quatro
ONGs ambientalistas que atuam em dias de duração.
defesa da Mata Atlântica. Estes pesquisadores, com base em

A Constituição Federal de 1988 con- critérios botânicos e fitofisionômicos,
siderou a Mata Atlântica, assim como cruzados com considerações de nature

outros importantes' conj'1i[ff1:J!j�ruJdtJoo znTg-em6gicá'�geográfica e, consideran
ecossistemas brasileiros, parrirnônlêv-do as questões relativas à conservação
nacional, como mostra o artigo 225 - ambiental, chegaram a uma definição
"A Floresta Amazônica Brasileira, a ampla que englobava a costa litorânea,
Mata Atlântica, Serra do Mar, o Panta- as matas e araucárias, as florestas
nal Mato-Grossense e a Zona costeira deciduais e semideciduais interioranas
são patrimônios nacionais, e sua utili

zação será na forma da lei, dentro de con
dições que assegurem a preservação do
meio ambiente, e quanto ao uso dos re
cursos naturais".

Os constituintes concederam o status

de Patrimônio Nacional, mas não defi

niram os exatos limites e a forma de uso

que poderia ser feita deste patrimônio,
tomando-se necessário que os limites e

a forma de uso fossem estabelecidos por
regulamentação infraconstitucional.

A primeira regulamentação veio atra

vés do Decreto 99.547, de 25 de setem

bro de 1990, que simplesmente proibiu
o corte e supressão da vegetação nativa
da Mata Atlântica.

- Este decreto excessivamente
restritivo gerou críticas,pois nem mes

mo obras ou atividades de utilidade pú
blica que necessitassem de
desmatamento para sua implantação,
podiam ser autorizadas.

EdsonAvelino Caressato,Agente de
Yiagens; Ambientalista

•
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mDPnb Jardim Primavera ainda é liCça6�
_f.j .'

Obra deveria ter sido
realizada ainda no

ano passado. É uma

reivindicação muito

antiga da comunidade

Foto:Beto

A construção de um CDI

.(Centro de Desenvolvi

mento Infantil) no Bela Vista,
mais precisamente no

Loteamento Jardim Primavera,
popularmente conhecido como

Marinha, está parecendomesmo
uma grande novela.

A obra que deveria ter sido
feita até setembro de 2003 atra-

vés dos recursos

disponibilizados pelo Orçamen-
to Participativo, ainda está

emperrada na Câmara de Verea
dores. Não há dotação.

O diretor do OP, Marcos Pe
reira, lembra que a obra não foi
realizada no ano passado justa
mente por causa da queda de ar-

recadação por parte da prefeitu- "

ra de Gaspar, o que inviabilizou
"-'-----'--"''-=

várias outras obras.

Segundo ele esse ano as nitários e apenas duas salas, com ficam dependentes de uma úni-
.

obras que não foram realizadas possibilidades de aumentar esse ca renda, geralmente a do mari
na ano passado estão sendo número aos poucos, além de um do. Dessa forma conseguir me
priorizadas, portanto, como não pátio coberto. lhorar o padrão de vida, garantir
há mais dotação para a constru- De acordo com o Secretário saúde, educação e lazer é prati
ção de um CDI no Loteamento de Educação Neivaldo da Silva, camente impossível paramuitos
Jardim Primavera, foi necessá- não ficou definido o número de dos moradores do Jardim Prima-

i>
.

rio enviar para a Câmara de Ve- crianças que serão atendidas no vera. Soma-se a essa questão
readores todo o projeto da obra CD!. Segundo ele, assiin que a estrutural ainda, a falta de qua
para que uma nova dotaçã�§-:ng�f;)� CODWuílil&1��1t.e...oIml, nBllfj�aC!lão profissional das pesso
sa ser aprovada. . -emidadetseré convidada a di�;Ü7 81 ás; um outro complicador que

Toda a documentação já está· tir afnelhorforma deatender.em � impede o desenvolvimento do
na Câmara de Vereadores há maior. número 'tl�Jãrianças.

.

bairro ..
mais de. três semanas, mas até Silva acredita que tão logo Apesar de não ter filhos que
agora, não há nenhuma respos- comecem as obras, em quatro precisem freqüentar um CDI, o
ta sobre quanto tempo ainda irá meses as mesmas devem ser morador Alfonso Bernardo
demorar. concluídas. Hostert está ciente da necessi-

Já foi feita a terraplanagem dade e importância dessa creche
da área onde será construído o Comunidade ainda espera para a localidade onde mora.

CDI e de acordo com o diretor pela obra Hostert acredita que a partir do
do OP, a empresa que venceu a Antiga necessidade de todos momento que o CDr estiver fun-

licitação está preparada para co- osmoradores daMarinha, o CDI cionando, pouco a pouco a pró
meçar as obras, basta apenas é esperado commuito anseio por pria localidade deverá começar
uma nova dotação ser aprovada. mães, pais e crianças do local. a evoluir. As crianças não fica-

A construção do CDI está or- Por não ter com quem deixar as tão-mais na ociosidade e as mu

çada emR$ 120 mil. Inicialmen- criançasmuitas mães não podem lheres terãomais segurança para
te serão construída cozinha, sa- trabalhar e conseqüentemente procurarem um trabalho.

Área para construção do COI já está pronta, falta apenas a câmara aprovar a dotação

Contraponto

Segundo informações do se-
.

cretário da Câmara de

Veredores, Ricardo Lenfers, a

dotação para a construção do

CDI no Jardim Primavera ainda

não havia sido aprovada justa
mente por estar num único pro
jeto juntamente com outros pe-

didos de dotação .

Por esse motivo alguns ve

readores levantaram muitos

questionamentos o .que acabou

provocando um certo atraso.

Porém, na noite de ontem, o pro
jeto entrou em votação e se tudo

correr: perfeitamente bem, deve
ser aprovado nas próximas duas
semanas.

Apae promove tradicional festa
No sábado, dia 17, aApae -

Associação de pais e amigos
dos excepcionais, de Gaspar
estará promovendo a tradicio-

,

nal "Festa daApae de Gaspar".
A festa terá inicio às 18 horas e

será realizada nas dependênci
as do Centro Comunitário San

ta Terezinha.
Durante o evento, os visi

tantes também poderão desfru
tar de várias atrações como a

roda da fortuna,' pescaria,
além de uma gastronomia tí
pica de festa regada commui

ta: pipoca, pastel, cachorro
quente, maçã do amor e tam

bém um delicioso churrasco

acompanhado de pão, salada
e maionese. O cartões do
churrasco e rifa poderão ser

adquiridos na sede da Apae,
localizada na ruaMafra, 99 no
Bairro Santa Terezinha.

Fone: (47) 332-4975
Fax: (47) 397-11-66
--------------------------
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Delegada já atua no município de Gaspar
Foram nomeados 17 novos

delegados 'para todo o esta
do de Santa Catarina, um

desses veio para o

município de Gaspar

Desde a segunda-feira, dia 12, a De
legacia de Polícia Civil de Gaspar

ganhou uI? certo charme. O delegado
Augusto Beduschi Neto tem agora uma

companheira de trabalho.
Adriana Brunato de Souza, 34 anos,

é a nova delegada domunicípio. Aparen
temente um pouco retraída, Adriana pas
sou no Concurso Público e foi
selecionada para atuar em Gaspar. Essa
será sua primeira experiência frente a

uma Delegacia de Polícia Civil.
Até então a nova delegada só tinha

atuado como escrivã do Poder Judiciário
na cidade de Urubici.

Mesmo sendo novata no que se refe
're à Delegacia de PolíCia Civil, Adriana
enfatiza que sempre gostou da área cri
minal.

Ela pretende atuar buscando sempre

uma parceria com o Poder Judiciário,Mi
nistério Público e Polícia Militar.

Ciente da responsabilidade do próprio
trabalho, a delegada lembra que o aumen
to da criminali_dade, que cada dia mais

ameaça a população, é decorrente de uma
série de fatores, entre eles, o crescimen
to populacional, a falta de efetivo e falta
de estrutura da própria Polícia.

É justamente com o objetivo de ame
nizar essas deficiências que o município
foi agraciado com uma nova delegada.
Durante os meses de janeiro e fevereiro
o ex-delegado de Itapema, Wilson Car

valho, esteve atuando em Gaspar.
Para o delegado Beduschi, a vinda de

mais um profissional vem realmente su

prir certas dificuldades encontradas em

razão da sobrecarga de trabalho.

Padilha deve vir para Gaspar

A nova delegada nem bem chegou ao

município, mas pode, em poucos dias, ser
transferida. O delegado Waldir Padilha,
lotado em Gaspar, pediu afastamento do

cargo de diretor do DEIC em

Florianópolis e anunciou sua vinda para

O foragido Ademir Silvestre da Paz,
21 anos, popularmente conhecido como

Caroço, foi capturado pela PolíciaMili
tar na tarde de sábado, dia 10, nos arre-

_ dores do Cemitério Municipal, em

Gaspar.
Detido por furtos, Caroço foi libera

do para passar o Natal na casa dos fami

liares, no bairro SantaTerezinha, mas de
veria retomar em seguida para o Presí
dio Regional de Blumenau. Como isso
não aconteceu ele foi dado como foragi
do.

_

Sua captura se deu através de uma de

mincia recebida pela PM. Assim que a

PM recebeu a denúncia de que o foragi
do estaria na casa dos familiares, enviou
viaturas para cercar o local.

Segundo o sargento da PM, Denílson
Custódio dos Santos, ao perceber a pre
sença dos policiais, Caroço tentou fugir,
mas não foimuito bem sucedido. Na ten
tativa de fuga ele acabou frente a frente
com o policiais.

No ato da prisão o foragido tentou re
agir. Uma irmã de Caroço ainda tentan

do evitar a prisão jogou um tijolo contra

Rua Dr. Nereu Ramos, 100
Fone/fax: 332-2968, / 332-0189

'

Caroço foi capturado em casa

umdosPM.
Durante o trajeto em que era condu

zido para a Delegacia de Polícia Civil,
Caroço tentou fugir. Da Delegacia de
Polícia Civil ele foi logo encaminhado

pela própria PM ao Presídio Regional de
Blumenau, devido à sua periculosidade.

Caroço já havia sido capturado mais
de três vezes pela PM de Gaspar.

Foto: Cleisi

Adriana nem bem chegou e deve ser logo transferida

o município onde está lotado.
Com isso Adriana Brunato de Souza

deve ir atuar em uma outra Comarca en

quanto Padilha deve começar a trabalhar
.em Gaspar a partir da próxima semana.

Segundo o Delegado Regional de Po
lícia de Blumenau, Juraci Darolt, essas
mudanças e inclusive nomeação de 17

novos delegados em todo o estado, deve
contribuir consideravelmente para o com
bate a criminalidade sobretudo, contra o

narcotráfico e prostituição infantil.

Darolt, que está respondendo também

pela Delegacia Regional de Polícia de

Brusque, pretende intensificar ações nes
sas áreas.

FURTO

Foram furtados do Sr. Ernesto Luiz Tomazzia, portador do
documento de Identidade N°: 3/R 1.634,644, 3 blocos de ,

Notas de Serviço"d� números 001 à 150, Série IS
AUT.PMG n° 00000353, Pasta com duas vias das notas n°

001 à 033, as notas de n° 034 a 150 (estavam em branco), fo
ram furtados também, 1 (uma) lixadeira elétrica, t (uma)
Pistola de Vilbes, conforme o BO n° 1242/2004. O mesmo

não se responsabiliza pelo uso indevido das mesmas.

ISrtil01
ETIQUETAS

A etiqueta que
valoriza sua marca

.. (0**47) 351·3561
Brusque • se E-mail: esttilo@fipnetcom.br

,,!!_Iha_!ii__,ara CDnfel:l:�Dnislas
ORe: (47) 354-0199/ Fax: (47) 354-0939

Escola de Jovens e Adultos com endereço certo para você é o NAES/Gaspar.
O NAES sabe fazer com muito mais Qualidade e Conforto para você.

O seu retorno para o NAES é a garantia de Sucesso na vida. Aproveite!!
Matrículas abertas todos os dias, para o Ensino Fundamental e o Ensino Médio.

, . Nova� turmas começandctodas as semanas.
.

O NAES espera por você II
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Polícia Rodoviária realiza Operação Páscoa
Posto de Gaspar

intensificou o policia
mento e comemora

resultados positivos
no feriadão

O posto da Polícia Rodovi
ária Estadual de Gaspar

participou em conjunto com a

Companhia de Polícia Rodovi
ária Estadual, que através dos
seus 20 postos rodoviários arti
culados em todo território
catarinense, realizou a "Opera
ção Páscoa", dos dias 7 a 12 abril

que teve a finalidade de propor
cionar segurança e comodidade
aos usuários que trafegavam pe
las rodovias estaduais.

Nesta operação foram em

pregados 570 Policiais Rodovi
ários, distribuídos em escalas de

serviço de revezamento, patru
lharam 95 rodovias, perfazendo
uma malha viária de 3.487,5
Km. A Polícia Rodoviária Esta
dual intensificou o policiamen
to em todas as rodovias estadu
ais, buscando a disciplina e ori

entação aos condutores de veí
culos que transitam em busca de
lazer, procurando evitar que os

mesmos trafeguem em desacor
do com a legislação de trânsito.

As estatísticas demonstram o

grande volume de acidentes

Foto: J. Aguiar

Posto da PRE em Gaspar intensificou o policiamento

registrados, principalmente o

que se refere às vítimas fatais,
motivados pelo desrespeito as

mais elementares regras de cir

culação no trânsito. Ora pela
imprudência orapelo excesso de
velocidade, as quais são conse

qüências diretas da despreocu
pação dos usuários nas rodovi

as, que acabam por esquecer
suas básicas obrigações e res

ponsabilidades. .

Segundo o comandante do
Posto da PRE em Gaspar, Sar-

gento Rui V. dó Nascimento, o
policiamento foi intensificado e

trouxe resultados positivos. "O
empenho e o comprometimento
do Major Comandante da Com

panhia da PRE foi o diferencial

para o sucesso da operação".
NaOperação Páscoa realiza

da no ano de 2003 aconteceram

101 acidentes, sendo 53 aciden
tes com vítimas e 48 acidentes
sem vítimas, envolvendo 158
veículos e causando ferimentos
em 73 pessoas, com 06 vítimas

..

•

marmorana

GRANIBLU
Comércio de Mármores e Granitos Ltda

Com experiência de 3 anos no mercado e

trabalhando com o mais alto padrão de qualidade
de seus produtos,tanto para ambientes internos em
lavatórios, cozinha e balcões, como para ambiente

externos em sacadas, fachadas e túmulos.
Tudo com ótimo acabamento.

fatais. Das infrações constatadas liciais alertaram aos motoristas

pelos patrulheiros daPolíciaRo- para trafegar com atenção, obe
doviária Estadual, também no decendo aos limites de veloci-
mesmo período foram
totalizadas 1163, sendo as prin
cipais, 315 por ultrapassagens
indevidas, 151 pela não utiliza

ção do cinto de segurança, 83

por estarem sem o devido
licenciamento, 42 por condutor
não habilitado e 11 por embria

guez ao volante.
Como principais. causas dos'

acidentes registrados aparecem
as infrações por excesso de ve

locidade e as ultrapassagens
indevidas. Neste sentido, os po-

dade e os locais permitidos para
ultrapassagem, fazendo-a sem

pre com a absoluta segurança.
Outro ponto que foi alertado

foi para que todos verifiquem as

condições dos seus veículos, tais
como a parte mecânica, o freio,
o sistema elétrico, os pneus, bem
como regularizem as suas docu

mentações obrigatórias evitan
do desta forma situações desa

gradáveis no seu passeio, sem

falar no uso do cinto de segu
rança.

s Estatísticos daOperação Páscoa 200

DESCRIÇÃO 2003 2004
'Acidentes com Vítimas 1 9
Acidentes sem Vítimas 5 4
Total de Acidentes 6 13
Veículos Envolvidos 12 28
Número de Feridos O 21
Número de Mortos O 1

FISCALIZAÇÕES/ ORIENTAÇÕES

INFRAÇÕES 2003 2004
. GRAVÍSSIMAS 67 15
GRAVES 9 6
MÉDIAS 1 O
LEVES 4 1
OUTRAS INFRAÇÕES O O
TOTAL DE INFRAÇÕES 84 23

SECRDARIA DE ESTADO DA
SEGURANÇA PúBUca E DEFESA DO ClDDio Governo do Jl.5tado

SIN1ICIIIIIINI
www.se.gov.br
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Professores do Estado paralisam atividaôes
Escola de Educação

Básica Professor Honório
Miranda foi a única escola
onde 100°10 dos professores

aderiram à paralisação

Aproximadamente 60% dos profes
sores do estado paralisaram suas

. atividades na região que compreende as

cidades de Blumenau, Gaspar, entre ou

tras. Desde terça-feira, 13, até amanhã,
15, muitos estudantes de ensino funda-

- mental e médio estão sem aula.
No município na E.E.B. Honório

Miranda a adesão à paralisação foi de

100% por parte dos professores e de apro
ximadamente 15% na E.E.B. Frei
Godofredo.

Na escola Ivo D'Aquino e naMarina
Vieira Leal não está havendo paralisação.
Já no Frei Policarpo amanhã à tarde os

professores irão paralisar as atividades e

na Escola Arnoldo Agenor Zimmermann
na tarde de quinta-feira, quatro profes
sores também não vão lecionar.

Segundo o Coordenador do Sinte

(Sindicato dos Trabalhadores na Educa

ção Estadual) de Gaspar, Lodemar
Luciano Schmitt, os professores parali
saram suas atividades com o objetivo de

chamar a atenção do governo do Estado
ao tratamento dado para a educação e os

respectívos professores. Esses que estão

insatisfeitos com a política pública
adotada pelo governo.

A classe está reivindicandomelhorias
salariais através de um aumento real e
não somente através de abono como vem

acontecendo. Assim como está reivindi
cando também uma melhoria nas esco

las e na própria educação pública.
Schmitt lembra que as escolas do es

tado não oferecem ao aluno biblioteca

com material didático suficiente e nem

mesmo laboratórios específicos para au

las de química e física com pessoal qua
lificado.

A luta é grande também para um

replanejamento das grades curriculares e

ainda para a redução do número de alu

nos nas salas de aula. Atualmente a gran
demaioria das escolas do estado têmmais

de 40 alunos por sala.
Como os projetos quase não estão sa

indo do papel, muitas vezes a própria ad
ministração das escolas e professores
acabam tendo que fazer as coisas acon

tecerem.

Uma outra discussão acontece tam

bém com relação à contratação dosACTs
(Admitidos em Caráter Temporário). O
professor Clodoaldo de Oliveira lembra

que em razão da contratação dos ACTs
acaba-se perdendo muito tempo no iní

cio do ano letivo. "É preciso definirme
lhor a contratação dos ACTs e que os

Errata

Na edição 205 do Jornal Metas, na página 08-A, matéria intitulada "Cami
nhão Pipa: denúncia oficializada", nós erramos ao' publicar a frase: "Seria im

possível não fazer uma licitação direcionada, visto que todo o processo é enca
minhado ao Tribunal de Conta".

O correto é afirmar: "Seria impossível fazermos uma licitação direcionada,
visto que todo o processo é encaminhado ao Tribunal de Contas".

BEBIDAS MELATO

Clube com o Coniunto Tchê Cam eiro. Início 22 horas

Be idasMultiMarcas
Rua José Honorato Müller, 271 - Coloninha - Gaspar. Fone: 332-0858

QUER ANUNCIAR NO Cla��� I
e fazer Dom negócio� �em pagar naco?
(} VEJA COMO É FÁCIL
r$ www.jornalmetas.cqm'ir" .... ,

mesmos possa, preferencialmente,
planejar carga horária nas próprias uni

dades de ensino."

Apesar de todo o descontentamento

por parte da Classe, os professores não

têm a intenção de aderir a uma greve por

tempo indeterminado, porém, segundo o

próprio Sindicato da classe não está ha

vendo negociação com o Estado. O go
verno não apresentou nenhuma contra

proposta.
De qualquer modo isso ainda vai ser

definido ao longo da semana.

A grande maioria dos professores já
está anunciando as possíveis datas para
a reposição das aulas.

Entramos em contato com a GEREI
- Gerência Regional de Educação, mas
até o fechamento dessa edição não tive

mos retomo sobre o assunto .

• Hoje, dia 14, haverá uma Assembléia Regional na Escola Pedro II em
Blumenau para a elaboração de um dossiê falando sobre os problemas da
educação. ,

• No dia 15 haverá uma Assembléia Estadual em Florianópolis para decidir
se a greve continua ou não.

Novo gerente para a agência
do Besc de Gaspar'

Foto.Jane

A agência do Besc de Gaspar está com
novo gerente. HelderTadeu Couto Correa
assumiu agência bancária esta semana.

Proveniente da cidade de Lages, onde
atuava na gerência da regional serrana
como gerente de negócios, Helder é eco
nomista, formado pela Uniplac. Ele afir
ma que escolheu Gaspar, entre várias

outras cidades, pela possibilidade da re

alização de vários negócios. O novo ge
rente também enfatiza que buscará uma
maior proximidade do banco com a co

munidade, com a implantação do atendi
mento a pequenas e médias empresas e

t�bém a implant��ão da li�a d� c:�-, çorre�,Y�!� ��_�_qê!1çi_���.!:-_ages
dito para pessoas físicas como o empfts- � cª-Ç.ão Ila1ª"ência;,<W'ld�,5t�mês-três fun
timo em consignação, exclusivo para fun- cionáriosíestão deixando a agência e três
cionário público, que poderá contar com pessoas que-passaram no concurso estão
taxas mais acessíveis. "A grande missão assumindo o �argo vago. Quem saiu da
do Besc é ter uma maior identificação \ gerência do Besc foi Antônio Carlos
com a comunidade". Bello, que deixou o cargo por estar ins-

Trabalhando no Besc há 22 anos, crito no programa de demissão incenti
Helder Tadeu contará com uma modifi- vada.
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COLETANEA
Por: Cleisiane Medeiros Soares

Procissão e encenação
encantam fiéis do Bela Vista
A encenação da Paixão

e Morte de Cristo há

tempos vem encantando fi
éis. Na Sexta-feirá Santa,
dia 09, o sucesso se repe
tiu. Nesse ano o Grupo Te
atral Luz Divina, que sem

pre se apresenta no bairro

Lagoa, não fez sua tradici
onal apresentaçã�, mas ain
da assim a data não passou
em branco.

Moradores do BelaVis
ta se uniram para represen
tar o fato histórico e atra

vés de uma procissão se-

guida de encenação também ar

rancaram lágrimas dos fiéis que
acompanhavam a cerimônia.

Participaram da representa
ção das 15 estações 35 pessoas,
entre elas catequistas, integran
tes de pastorais e movimentos
como o RCC, apostulado da ora
ção e liturgia.

O grupo que cinco anos atrás

já fez algumas apresentações
pretende aperfeiçoar cada vez

mais a encenação. Como o figu
rino já existia, foram feitos ape
nas alguns retoques ...retoques e

representação que reavivaram a

PÁSCOA
A Páscoa é o ponto cen- .

tral da fé cristã. Mas a fes
ta da Páscoa já surgiu bem
antes da época de Cristo.
Os judeus a festejavam
desde o ano 1250 antes do
nascimento de Jesus. Para

eles, a Páscoa significava
a lembrança e a comemo

ração da libertação no Egi-
_ to. A libertação do jugo, do
sof'rimêfit!01hdisesCrà�ãô·
a que era:fIí.>JS.iubmet�dos
pelo faraó. Páscoa para os

judeus era comemorar a

vida vencendo a morte,
olhar para o futuro com

mais esperança, almejar
uma vida digna para a fa
mília e para todo' o povo.

Hoje, na Páscoa feste

jamos a ressurreição de
Cristo. Na Igreja primitiva
a Páscoa era celebrada a

memória de um fato ocorrido há
mais de dois mil anos.

Para Maria das Graças
Aragão, 52, que auxiliou os par

ticipantes na encenação, foi gra
tificante observar o quanto a pro
cissão encantou as pessoas, que
se emocionaram com as cenas e

também puderam analisar a pró
pria fé.

A encenação foi encerrada
durante o sepulcro. No dia se

guinte, sábado, uma missa na

Paróquia Imaculada Conceição
fez uma representação da ressur
reição de Cristo.

libertos para agir
cada Domingo. Mais tarde, os
cristãos escolheram um dia por
ano. Assim, a Páscoa sempre é
celebrada no primeiro Domingo
após a lua cheia de outono. Esta
data confere com a saída do

povo hebreu do Egito.
Celebrar a Páscoa não é só

relembrar a história, mas signi
fica ser discípulo e discípula de
Cristo. A vida e as atitudes de
Cristo nos oferecem exemplos
que valem a pena serem segui
dos. Mas, vemos que emmuitos

lugares ou para muitas pessoas
o discipulado se tomou insosso
e frio. Será que o problema é

por que as pessoas estão impe
didas de reconhecer a Cristo?
Talvez impedidas pela sua posi
ção de privilégio, pelas atitudes
de apatia e despreocupação, por
ter sua atenção voltada para elas
mesmas. Onde então podemos

novamente ver e buscar o Cris
to? Ele mesmo diz: "Vocês me

encontrarão entre a gente que
sofre".

Hoje podemos ver Cristo en

tre as pessoas que têm fome e

sede; entre gente estrangeira,
refugiada e enferma; entre os

que não têm roupa e estão aban
donados. Ao reconhecê-lo entre

as pessoas que sofrem, já o ser
vimos. E, quem sabe, quando es

tivermos conscientes de que
Cristo está entre a gente que so

fre, nos animamos a caminhar

junto a esta gente com humilda
de e com atos de solidariedade.
Aí sim, não estaremos mais im

pedidos de reconhecê-lo em nos

sos dias.
Viver o seguimento dos pas

sos de Cristo é ter paixão pela
causa da vida.
Marcos Sidney Pereira - Educador

''li'
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Social As fotos para a página social deverão ser entregues até às I2horas de segunda-feira.
Foto: Divulgação

.Esta gracinha é Maria Julia
Testoni, que completou 3 aninhos
neste dia 3, e para comemorar seus

. pais organizaram uma bonita festa
na Assoc. da Bunge. No meio de
muita música, palhaço, pintura,
balões e muitos amiguinhos, a
diversão foi garantida. Os pais
Alecssandra e Rodrigo também

estão' de parabéns!

Esta princesinha é Gabriela
Relnert Wanzuit, que hoje, dia 14,
completa 4 anos. A comemoração
será junto de seus amiguinhos na

Escolinha Mundo Feliz. O pai Luiz
Artur e a mãe Cinara Cristina
mandam um super beijo.

Felicidades para o casal
Gisimara e Volnei de Oliveira

que hoje, dia 14, estão comemo

rando mais um ano de uma feliz
união. E também hoje, Gisimara

troca de idade e seu esposo
aproveita a oportunidade para

mandar milhões de beijos.

Um abr�ço especial para Fabiano,
, que amversariou dia 9/04. Seus

amigos estão organizando uma

festa neste sábado, dia 17, para
comemorarem juntos esta data.

Sua amiga Rose o parabeniza com

muito carinho!

Flávio da Silva completa 56 anos

neste domingo, dia 18. Sua esposa
Vivian, seus filhos Carlos e Flavia e

a netinha Soraia (no colo do avô

"coruja") mandam um abração.

São diversas alternativas de esporte e

lazer oferecidas, corno: bicicletas, tênis,
futebol, pólo aquático, cavalos, pedalinhos,
charrete, bocha, pesca, pingue-pongue,

pembolim, sinuca e videokê.
Os quartos, com ar condicionado, tv,
frigobar, telefone, música ambiente e

suíte com hidromassagem,
complementam o seu descanso e lazer.

if(47)332-8233�..
se 411 - Rodovia Ivo Silveira, Km 1
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Stollmeier Fotografias

Hoje, dia 14, também é especial
para Laís Zótico, que completa 15
anos. Os pais Bita e Rogério, a
irmã Gláucia e o cunhado José
Carlos desejam felicidades e que
seu futuro seja brilhante como seu

olhar.

14 a 20/04/04

juli@jornalmetas.com.br

Aniversário I
Neori Gross aniversariou neste dia
12, e para comemorar reuniu fami
liares para uma confraternização
em sua residência na praia neste

final de semana. Sua esposa
Silvana e filhos, Rafael e Carol de

sejam mil felicidades para este que
rido esposo e pai.

Aniversário II
Felicidades para Moacir Isensee

que aniversariou ontem, dia 13. Sua

esposa Sônia, filhos Robson,
Kleberson e Nara o parabenizam.

Inauguração
"O desafio de fotografar é expor a
alma numa imagem."
O Cine Foto Mary aos 32 anos de
existência comemora mais uma

conquista. Inaugurou neste dia 12,
um novo espaço profissional na
área da fotografia digital. Será no

Ed. Helena Debortoli, bairro Sete de
Setembro e terá no comando o

grande profisstonal lvandro Duarte.
O sucesso já é garantido!

Parabéns
Quem já deu uma passadinha na

Loja Rayssa Tricot pôde conferir
a linda vitrine com suas belas pe
ças, sem contar com a ampla loja

, para melhor atender. O que já era

bom, ficou ainda melhor. Pode con
ferir!

Datas
Parabéns para todos os desenhis
tas por comemorarem amanhã, dia
15, o Dia Mundial do Desenhista, e
em especial ao nosso colaborador
Marcos Cruz faz de sua profissão
uma verdadeira arte.

O Grupo de Arte e Cultura Folclórica Gaúcha Amigos do Vale fez
uma belíssima apresentação no dia 20 de março, no Ginásio Bela Vista.
Com mostras de várias danças, eles arrancaram aplausos da platéria. O
Grupo Folclórico Gaúcha Amigos do Vale Arte agradece o convite feito

: : . pela.Academia 'de banç.a Gaúcha Coração Gaúcho. .

o ,� ,. , ,� �. � \,. • • '. .'
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Social

Foto: Beto

o empresário Vitor
Marques de Oliveira
reuniu amigos à beira da

piscina em sua resi
dência para comemo

rar seus 55 anos neste

sábado, dia 10. Com o

estilo jovem, o anfi
trião fez questão de
preparar, entre
outros pratos, um
delicioso camarão
ao alho e olho, que
deixou os convida
dos super satisfei-

.

tos. Nas fotos Vitor posa com sua

esposa Rose e filhos. Felicidades!!!

.QIU �bl II 1.01 I Is;) 111;;:11J:) IVlllvl1

Esta semana ·eJ

especial para Suzana
Sant'Ana dos Santos
(enfermeira HN$PS),

"

que aniversariou no dia
12 e para Luiz Adônis

Zimermann (Bombeiros
Gaspar), que aniversa

riou ontem, diatê,
A este simpático casal,

muitas felicidades
e votos de muito

sucesso!!!

Cultura e L\�izer �--�

Dicas de Arte

Faça um curso de Artes ou Artesanato
Temos vários à sua escolha, já com inscrições abertas.

* Pintura em Tela, * Pintura em Tecido
* Pintura em Madeira, * EVA Páscoa

Local: Mega Ateliê na Rua Barão do Rio Branco, 700

6 alunossomente " o

por hOrafl Venha conversar conosco!

Maiores informações
visite nossa loja.

Rua CeI. Aristiliano
Ramos,580

Rua Barão do Rio

Branco,700

..'

Onde Locar!

V(deo-DVD S.W.A.T.
Comando Especial

Argas \/ídeo lrda

Fone: 332-0701
Rua Ver. Augusto Beduschi, 232

Dois veteranos perspicazes se juntam a

outros dois astutos policiais iniciantes

para formar o mais incrível e efetivo
time da S.W.A.T. de todos os tempos.
Já no primeiro trabalho;eles têm que
transportar um grande traficante de

drogas que está sob custódia federal.

Beleza
GEL PÓS SOL COM AÇÃO REPELENTE DE INSETOS

Gel de rápida absorção que hidrata, refresca e suaviza a pele, com
ação repelente de insetos. Ajuda a recuperar o nível de hidratação
da pele, minimizando a descamação e promovendo conforto e

alívio após exposição ao sol. Contém óleos essenciais de plantas
reconhecidas por sua ação repelente de insetos, como lavanda,.

gerânio e eucalipto.
LOÇÃO ATIVADORA DO BRONZEADO

Loção leve e-de rápida absorção, hidrata e prepara a pele para o

sol, estimulando a síntese de melanina e tomando o bronzeado
mais intenso e duradouro. O uso continuo do produto prolonga ii

duração do bronzeado por muito mais tempo .

o Boticário

Tem sempre um

Boticário

perto de sua vida

332-0235
Rua CeI. Aristiliano Ramos
470 - Centro - Gaspar

juliO SchralllIU
;/�Fone: (47)332-0803

Gaspar se

I a Noite Italiana Casa D'Tchelli
Comida Típica e Bom Vmho

Data: 17/04��
��332-8235

-_ .

-_

--"

Rua Coronel Aristiliano Ramos, 453 <

Centro • Gaspar:(Fundas' dà Casa 'Julio·Schrammr· ....C�SA'D'TC�eLLI
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Espaço Cultural José
Facusse estréia no circuito
cultural regional com a

mostra "Vale Re-velado",

Valorizar e divulgar o trabalho dos

fotógrafos profissionais do Vale do
Itajaí. Este é o principal objetivo do Es

paço Cultural José Facusse. de Arte Fo

tográfica que abre suas portas ao público
hoje, dia 14. A inauguração do espaço
acontece em grande estilo com a exposi
ção coletiva "Vale Re-velado", quemos
tra o trabalho de 37 fotógrafos profissio
nais das cidades de Timbó, Blumenau,
Itajaí, Rio do Sul, Gaspar, Brusque, Bal
neário Camboriú e Pomerode.

O elo de ligação da exposição "Vale
re-velado" consiste no fato de todos os

autores que participam da mostra serem

fotógrafos profissionais atuantes na re-

• gião do Vale do Itajaí.Amostra surge com
a intenção de levar até o conhecimento
do público estes talentos regionais, di
vulgando seus trabalhos e valorizando a

produção fotográfica regional. Partici-
.

pam da mostra fotógrafos das mais di- possibilitar a reciclagem mental mudan-
versas áreas, do fotojornalismo à foto- do conceitos que estão enraizados den

grafia social. Em comum, fora o fato de tro de nós. Desta maneira os visitantes
estarem atuando na mesma região, todos poderão apreciar, além de uma exposi- .

possuem qualidade técnica indiscutível ção de fotografia, peças de arte que dia
e um olhar apaixonado de quem trabalha logam com as fotos. "O fato de usar a

por amor à profissão. bobina de filme com o fio de cobre con-
A mostra ainda traz ambientação da duz nosso pensamento à era da fibra

arquiteta e artista plástica Luciana ótica, à condução de energia e de infor
Knaben e da designer e fotógrafaRosicler mações sem abrirmão de tecnologias tão
Rieger. Explorando a relação ,entre foto- jneYlIdoras outrora (filme) e a união de

.I2Ir,'J'lf!U10 2�rr;",. "'Ilfffi::iD .sr.��2rrh b'fÍ", ,

grafia e arte� plast�cas, as artl�tas Ut1l1- J9dB§{es�es elementos, geram um univer-
zaram matenal reciclado de lojas de fo- so caótico que é a nossa realidade, o nos
tografia, como bobina de JilineS',. para a so dia-a-dia" explica Rosicler Rieger.
produção de instalações que Utilizando também a tecnologia digi
complementam a mostra. Não se trata tal para a projeção de imageris, o evento
apenas de reciclar ummaterial, mas sim, transita entre diversosmeios, sempre ten-

Mostra retratará os talentos do Vale do ltajaí
do a fotografia como suporte. Na foto

grafia, a evolução do sistema analógico
para o digital induz a renovações não -só
de equipamentos e meios, mas principal
mente de idéias, pensamentos e de for
mas de "ver" o mundo num novo con

texto onde o analógico não se extingue,
mas se amplia, se renova e se enriquece.
Pois assim deve ser o aprendizado em to

das as etapas de nossas vidas: crescer,

ampliar, renovar e não simplesmente tro
car, abandonar e regredir.

"Vale-revelado" fica aberto à

visitação do público do dia 15 até o dia

26 de abril, das 18h às 21h. A visitação
da mostra é gratuita, pede-se apenas que
cada pessoa leve um quilo de alimento

não perecíveL Todo o alimento arreca

dado será doado para a Associação Lar
Padre Jacoh, de Itajaí, que cuida de cri

anças carentes. A projeção de imagens
na área interna do espaço também pode
rá ser apreciada nos demais dias. A aber

tura damostra acontece no dia 14h às 20h
com coquetel para convidados. Na noite
de inauguração da mostra também h�ve
rá projeção de fotos na área externa do

Espaço Cultural José Facusse
.

A exposição "Vale Re-velado" é pro
movida pela Colar Zoam Profissional
com o apoio do banco de imagens
Ferrofotos e daAssefop - Associação dos
Fotógrafos Profissionais de Santa

Catarina.

Foto: Rosicler Rieger

Exposição: Vale Re-velado,coletiva com fotógrafos pro-:
fissionais da região do Vale do Itajaí.

Fotógrafos: Ângela Schmitt, Celso Peixoto, Danielle Pin
to, Deise Cristófoli, Edson Cidral, FernaildoVargas, George
Varela, Ike Gevaerd, Jaime Kaiser, João de Souza, João
Ricardo, Jonnes Devide, Juliano da Silva, Luciano da Silva,
Lys Santos, Marcello Sokal, Marcelo Fontolan, Marcia Pes

soa, Marcos Porto, Marcos Trevisan, Paulo Cardava, 'Paulo
Zuanazzi, Diego Rech, Hernan Ramires, Ricardo Casarin,
Rivo Biehl Jr., Roberto Dias, Rosicler Rieger, Rosângela
Rebelo, Suzi Bellini, Tiago Beline, Vagner Cardoso, Vitor
Hugo, Vilson de Souza, Wolfi Wodeck, Nildo Teixeira Jr

..
e

José Menezes.

Ambientação e instalação: Luciana Knaben e Rosicler

Rieger
Onde: Espaço Cultura José Facusse deArte Fotográfica,
Endereço: RuaGil Stein Ferreira, n° 273 - Centro - Itajaí/
SC

Inauguração: 14 horas às 20 horas
Período .d,e, vísítação; �� a 2q �� ap*l
Iaíormàçõesi (47)" 346-5989

.
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Abertas inscrições para Bombeiro Comunitário
Interessados devem durante o curso os participantes Gaspar. Atualmente

fazer inscrição no aprenderão técnicas de combate são mais de 60 vo-

à incêndio, salvamento em altu- luntários contra me-

quartel do Corpo de ras, salvamento terrestre, salva- nos de 20 efetivos.

Bombeiros até mento aquático e socorros de Esse, porém, não

sexta-feira emergência. Integração e emo- é o único motivo

ção fazem parte do curso onde pelo qual os bombei-
as pessoas acabam inseridas em ros comunitários são

A
s inscrições para o Curso situações antes inimagináveis. importantes. Além
de Bombeiros Comunitári- O curso não tem custo ne- de suprirem a falta

os continuam abertas no muni- nhum e os participantes recebem de recurso humanos,
cípio de Gaspar. Até a próxima todo material didático, uniforme os bombeiros comu-
sexta-feira, dia 16, os interessa- e diploma no [mal do curso. nitários aprendem no

dos em participar do curso ain- Após o curso, os bombeiros curso coisas que po-
da podem se inscrever. comunitários recém formados dem ser aplicadas di-
a Curso de Bombeiros Co- estão aptos a trabalhar no Cor- ariamente e em todos

munitários é destinado a homens po de Bombeiros e tirar serviço os meios. "Os volun-
e mulheres maiores de 18 anos nas guarnições, de acordo com tários podem SOCOf-

de idad€ e· com porte físico ade- a disponibilidade de cada um. rer um vizinho, evi-
quado. Vale lembrar que os bombei- tar algum outro tipo

De todos os inscritos serão ros comunitários prestam um de acidente e ainda
selecionadas 40 pessoas que por serviço totalmente voluntário, prestar os primeiros
um período de quatro a seis me- onde aúnica recompensa é a gra- socorros sempre que
ses vão assistir por duas ou três tidão por salvar vidas e evitar de- for necessário."
vezes na semana às aulas teóri- sastres. O trabalho dos
cas e participar de muitas Como o número de efetivo é bombeiros comuni-
atividades práticas diretamente muito reduzido, os bombeiros tários consiste
relacionadas ao trabalho dos comunitários são fundamentais diretamente na pres-
bombeiros. para o bom atendimento presta-

.

tação de serviços a

Segundo o soldado Adonis, do pelo Corpo de Bombeiros de própria comunidade.

lf Câmara de Dirigentes Lojistas
de Gaspar

CONVITE
A CDL de Gaspar convida a comunidade em geral, para

visitar as obras da Rua Coronel Aristiliano Ramos e veri

ficar o andamento no maio.r sonho dos gasparenses se trans

formar em realidade. A rua principal está sendo. totalmen

te desmontada, para então, ser refeita com o. maio.r cari

nho. e causar um grande orgulho à comunidade.
Venha com sua farrn1ia e participe testemunhando. o. pro

gresso. de Gaspar, afinal a cidade é sua.

Para chegar à obra utilize o estacionamento. do pátio da

Festa de São. Pedro. Apóstolo, e outros à sua disposição.
Confira, sua presença e opinião é de grande importân

cia para o desenvolvimento de Gaspar.

CDL • Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar.

Posto Irmõos Deggou
Controle de Qualidade" Ip'TOnljD

*Combustível confiável;
*Troca de óleo, filtros,
* Lavação, lubrificação,

*Ducha grátis
Fone: 3.3�- 091�, " ., \".,.

Rua Dr. Nereu Ramos, 1164,· ;Coloninha • Gaspar

Foto: Beto

Rappel é uma das atividade exploradas ao longo do curso

As pessoas interessadas em participar do Curso de Bombeiros
Comunitários devem comparecer ao quartel do Corpo de

Bombeiros preferencialmente no horário das 13h às 19h com

os seguintes documentos:
• Carteria de identidade;
• CPF;
• Comprovante de residência de Gaspar;
• 'Folha corrida (documento emitido nelo Fórum aue

.

A • 'InI �l1rr� OBOr,"'''''1. .I') .... f·.,"try ....

comprova ausencia de anteceaenres criminais);
, .

• Atestado médico.if 332-3527

A moda é ser solidário
Boa música, gente bonita, e

o que há de mais fashionable
para o próximo inverno, tudo
isso cercado por uma atmosfera

repleta de solidariedade e

descontração!
O Lions Clube de Gaspar e a

Rede Feminina de Combate ao

Câncer de nossa idade se unem

nesta sexta-feira, 16 de abril,
quando acontecerá o desfile das

terra

lojas Sol Maior e Maria Rita ridos na Sol Maior e Maria Rita

Calçados. Calçados, ou com integrantes do
A causa é nobre! Lions e da Rede Feminina e dão
Os recursos arrecadados se

rão revertidos ao Hospital Nos
sa Senhora do Perpétuo Socor
ro. O evento acontece na Socie
dade Álvorada, a partir da 20

horas. Na passarela as tendênci
as para a próxima estação.

Os convites podem ser àdqui-

direito a um delicioso café que
será servido após o desfile.

Uma excelente oportunidade
para antenar-se com a moda é
além disso ajudar ao nosso Hos
pitaL

Participe, a solidariedade
pode ser extremante agradáveL

�
BUKO"aÁS

GNVEspe,cializada em gás
natural veicular

Agora em Gaspar

.!
,

,
"
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Peças de confecções em show room

Mostra de diversas confec

ções deve começar a
acontecer ainda no mês de
abril e vai estar anexa à

Ampe

A inda em abril, 18 confeccionistas de
Gaspar vão ter os seus produtos

expostos num show room. A promoção
e organização desse estilo de
comercializar produtos é daAMPE (As
sociação de Micro e Pequenas Empre
sas).

Cada um dos confeccionistas vai ter
em exposição 12 peças, que serão anali

sadas por possíveis compradores, sejam
eles lojistas, atacadistas ou ainda os pró
prios consumidores.

.A idéia de manter o show room veio

justamente porque foi organizada ainda
em fevereiro uma exposição de peças

para atender um cliente de fora. A expo-
-

sição foi aprovada, principalmente por
que o, comprador não precisou visitar

empresa por empresa para escolher' as

peças.
Depois de aprovar os produtos na ex

posição, aí sim o comprador foi até às

empresas para analisarmelhor as peças.
Segundo o gerente daAMPE, Calisto

Lopes Cerqueira as empresas que vão

estar permanentemente com produtos em
exposição no show room são justamente
aquelas que participaram da primeira
mostra organizada e cujos
confeccionistas já vinham discutindo a

implantação do show room.

Nos próximos dias devem chegar ara
ras, onde as peças vão ficar em exposi
ção. Em seguida o espaço deve ser .ofi
cialmente inaugurado. Q shõw-caom vai

acontecer anexo à AMPE e vai estar

sempre aberto, inclusive, se necessário,
nos finais de semana. "Vamos tentar

adaptar amostra no que for necessário."
Calisto aposta nesse negócio, sobre

tudo, como forma de fazer com que os

compradores visitem a mostra e descu

bram bem mais produtos do que imagi-

J

f.�

Mostra de produtos pode garantir diferencial para Gaspar
navam e com qualidade garantida. Ape
sar de ser precisomelhorar omix de ven
das, inserindo namostra jeans e lingerie,
cada um dos expositores terá o compro
misso de levar no mínimo três clientes

por coleção à exposição, além de ajudar
a identificar cinco outros nomes para

que possa ser feita a divulgação da mos
tra.

Cada confeccionista destinará um

percentual de suas vendas, além de pa-

gar um valor fixo para que amostra pos
sa ser mantida e cada vez mais aperfei
çoada.

Em Brusque o show room já funcio
na. Como lá, aqui em Gaspar também
haverá no local da exposição espaço para
negociação dos produtos -entre

confeccionistas e compradores.
Paralelo a isso devem acontecer ain

damais trabalhos com os núcleos de dis

cussão do show room.

"Sucesso 'só depende do comprometimento dos confeccionistas"

A implantação do Show room em

Gaspar está vindo em boa hora. Essa é a

opinião do confeccionista Michel

Pavanello que também acredita que o

sucesso da mostra só depende do com

prometimento dos confeccionistas e de
cada uma das pessoas envolvidas. Assim
como da divulgação da exposição.

Para ele o show room é sinônimo de
um atrativo amais paraOmunicípio. Essa
idéia vem sendo estudada para entrar em

prática desde o ano passado, mas só ago
ra está sendo realmente efetivada.

Pavanello acredita que a idéia deve

trazer muitos benefícios para o municí

pio, os clientes virão aomunicípio e num

só lugar vão descobrir uma variedade de
produtos, desde agasalhos até produtos
da linha praia.

Como os recursos são escassos, os

organizadores e participantes do show

room esperam contar, sobretudo, com o

apoio de órgãos públicos e privados para
a divulgação dessa mostra que pode ga
rantir um outro perfil comercial à cida
de de Gaspar.

Do livro "AMOR, SONHO E

POESIA"

www.bridon.hpg.com.br
E-mail:bridon@terra.com.br

CÂMARAMUNICIPAL GASPAR

EXTRATO DE RESOLUÇÃO

Resolução n° OS/2004 - Nomeia Servidor ao Cargo que Específica
Objeto: Nomear o servidor Pedro Paulo Schramm, brasileiro, advogado, inscrito na

OAB/SC sob n° 9453, ocupante do cargo de provimento efetivo de Assessor Técnico

Legislativo - CM SAU II "f', para exercer o cargo em comissão de ASSESSOR JURÍDI
CO, CM - DASU IV, com vencimento e carga horária de acordo com a Lei Municipal n°
2.134/2001, de 11/0712001.

Data: .01/0412004.

Poetizando
aVida

"TE AMO"

. '.r +, -.:' -/ '

, Por Júlio Cesar Bridon dos Santos

Eu queria dizer:
"te amo".

Te amo com todas as forças
com todas as energias
com sentimentos profundos.

"Te amo"

porque preenches meus olhos
com tuas virtudes
com tua bela maneira
de conduzir tua vida.

"Te amo"

porque foste crescendo
em meu coração
tal qual bela roseira
que acabou de desabrochar be
las flores.

"Te amo"

pelos momentos maravilhosos

que me proporcionaste até ago
ra.

"Te amo"

pelo teu crescimento interior

pelas' belas lemnranças
que me trazes.

"Te amo"

porque és minha vida

porque não sei viver sem ti.

,

Radio Sentinela do Vale'
Freqüência 1460 Khz • Onda Média

Rádio Sentinela
- AM - Gaspar -

com 88% de audiência
no munfcfpio é
imbatível.

TELEFCNE: 332"0783
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Após vários contra-
tempos, a creche Lar
Maria de Nazaré será
a ONG que adminis

trará o abrigo

O abrigo para menores víti
mas de violência Casa Lar

Semente do amanhã passou por
dias de indecisão com o afasta
mento da ConferênciaVicentina
da administração do abrigo, O
caso começou após o Conselho

Municipal dos Direitos da Cri

ança e do Adolescente ter repro
vado a renovação do convênio

com a Conferência Vicentina

pelo fato de ter apurado algumas
possíveis irregularidades e tam

bém não aceitar um aumento no

repasse de, aproximadamente,
80%, e ter também aprovado
que a prefeitura municipal de
Gaspar assuma a administração
da instituição, começou um di
lema.

O Ministério Público entrou

com duas medidas judiciais de

terminando o afastamento da
Conferência Vicentina da admi

nistração do abrigo passando a

responsabilidade para a creche

LarMaria de Nazaré e impedin
do amunicipalização do abrigo.

A creche já existe emGaspar
há 23 anos e não possui víncu
lo com nenhum órgão público,
pois trabalha em sistema de co

operação comunitária, tendo
somente uma subvenção com a

prefeitura. O Lar Maria de
Nazaré foi construído com es

forço em parceria com várias

empresas e pessoas da comuni
dade.

Segundo a pedagoga e co

ordenadora do Lar Maria de

Nazaré, Maria Antônia de Sou
za e Silva Mass, a preocupação
com o abrigo começou quando
a coordenação da creche soube
do processo delicado que a ad

ministração da Casa Lar estava

passando. "Ficamos sabemos

COMUNIDADE

kJar está sob nova oíreção-s-t

Casa Lar passou por reforma e agora abriga 19 crianças

que a Conferência não iria mais
ficar com o abrigo e que possi
velmente uma ONG de outro

município iria assumir a Casa

Lar, daí surgiu a idéia de apre
sentarmos um projeto", explica
Maria Antônia que também já
foi, durante três mandatos, pre
sidente do Conselho Municipal
dos Direitos da Criança e Ado
lescente.

A pedagoga explica que

Gaspar tem condições de ter

uma entidade para comandar o

abrigo. "Nós entendemos que
Gaspar por ser um município
com quase 50mil habitantes, tra
dição em qualidade de vida, sen
do 17° município em arrecada

ção, entre outros adjetivos, tem
condições de ter uma equipe
qualificada para fazer um traba
lho muito sério e comprometido
com essas crianças e por isso

apresentamos uma alternativa

para que o abrigo ficasse sob
nossa administração".

A creche Lar Maria de
Nazaré ficará na administração
do abrigo por seis meses, até que

a situação possa ser resolvida.
"Nós apresentamos um projeto
para poder ajudar neste período
tão delicado que o abrigo passa.
As crianças não podem ser pre
judicadas. Nós já estamos com

uma equipe de profissionais,
gabaritados que, juntamente'
com os funcionários do abrigo,
irão fazer um belo trabalho", diz
a pedagoga e salienta que todos

os funcionários irão permanecer.
"Tivemos a preocupação de
manter todas as pessoas que já
trabalham no abrigo. Temos que
respeitar a história que a Con
ferência Vicentina e os funcio
nários fizeram junto à Casa Lar.
As crianças estão acostumadas
com essas pessoas e não podem
sofrer novamente as conseqüên
cias de erros que não são delas.
Estamos somando ao quadro de
funcionários existentes uma

pedagoga, uma assistente social
e uma psicóloga. Agora iremos

.

observar e com sabedoria iremos
acrescentar o que for necessá

rio'', diz. "Nosso objetivo é for
mar uma nova organização não

governamental formada por pes
soas interessadas e comprome
tidas para administrar a Casa
Lar".

Missão Divina

Missão divina. Assim que
Maria Antônia de Souza e Silva
Mass explica tanta dedicação
com as crianças. Pedagoga com

. mestrado em Educação, há nove
anos Maria Antônia coordena a

Creche Lar Maria de Nazaré,
MariaAntônia vê o trabalho com
as crianças como uma recom

pensa.
Acreditando que a reconstru

ção de um mundo melhor passa
através das crianças, Maria
Antônia está realizando um pro
jeto de vida. "Sempre tive um

sonho de ter seis filhos. Hoje
tenho dois em casa e mais 19 na
Casa Lar".

Maria Antônia e a Casa Lar: Missão divina

Farmácia Ct:istóvÃo tem:

Leopardo Máquinas
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Mais de 750Kg de peixe comercializados
Foram comercializados

aproximadamente 100Kg a

mais de peixe na feira deste
ano do que nas feiras reali
zadas em anos' anteriores

c
omer peixe na Sexta-Feira santa é

realmente uma tradição, principal-

passado, a feira do peixe vivo esse ano

foi mais positiva, foram vendidos apro
ximadamente 100kg a mais.

Seminário reúne produtores de

peixe neste sábado

Foto:Cleisi

Em alguns momentos houve fila para a compra do produto
com Henrique da Silva Pires.

A partir desse seminário um outro

caminho pode ser traçado para a pisei-

A Pedido I

Piscicultores do Vale do Itajaí se re
únem neste sábado, 17, para participar
do Seminário Regional de Piscicultura

mente para os mais devotos. Essa cultu- numa consolidação da atividade no Mé
ra religiosa foi rentável para os piscicul- dio Vale do Itajaí, que compreende 11
tores que comercializaram, em um único municípios.
dia, na tradicional feira do peixe vivo, O objetivo é discutir a situação dos
aproximadamente 750kg de peixe de produtores de peixes, bem como, deba
água doce, como as Tilápias, as Carpa- ter propostas de novas políticas para in- I

capim, as Carpa-cabeça-grande e as Tra- centivar e consolidar os empreendimen
íras. tos no Vale. O evento que acontece na

Organizada pela Secretaria de Agri-
.

Proeb, em Blumenau, inicia às 8h e se

cultura em alguns momentos a feira do
gue até às 16h30min.

peixe vivo conseguiu formar fila de pes- Será apresentando um diagnóstico,
soas que queriam comprar. discussão de políticas públicas e formas

Em épocas passadas a feira foi real-
_ de organização dos piscicultores onde,

mente um grande sucesso, chegou a ser
por fim, será exibida a elaboração de um

-. vendido numa única quinta-feira 12 to- Plano de Trabalho dirigida ao segmento.
neladas de peixe. Com o passar do tem- A participação no seminário é gratuita e

po, porém essa, quantidade passou a ser'
_ as inscrições em Gaspar podem ser rea

reduzida. Mas 'se comparada a do ano lizadas através do telefone 332-2990,

Eu, Bernardo Leonardo Spengler,
conhecido por Nadinho, venho a públi
co através das páginas do Jornal Metas
pedir desculpas a todos os gasparenses

por ainda não ter me manifestado dian

te de tantas injúrias divulgadas na im

prensa envolvendomeu nome. Calei-me

para não polemizar diante de várias si

tuações levantadas nos últimos tempos..
Eu, enquanto fui prefeito deste mu

nicípio, só me preocupei com a comu

nidade gasparense, visando sempre ao

bem estar do nossomunicípio. Calei-me
sim, mas hoje quero levar ao conheci

mento de todos algumas verdades que
muitas pess�as teimam em distorcer.

Como todos as pessoas têm o direito

de errar, confesso que errei. Mas o meu

erro foi escolher algumas pessoas que
eu julgava ser de minha confiança para
participar de um projeto tão sério que
foi governar Gaspar. Só que como pas
sar dos dias fui conhecendo-os e isso
me feriu profundamente.

Tanto que teve uma pessoa a qual eu
, acreditei que poderia confiar e me en

ganei. Ela é portadora de um cheque
nominal a ela, que não foi de minha au

toria, pois na data que o cheque foi emi
tido eu me encontrava na cidade de

Navegantes.
Hoje, não sei quais os motivos, esta

-

pessoa tem para apresentar cópias des

te cheque. Uma coisa eu questiono: Por
que esta pessoa também não foi denun
ciada no processo de investigação? A

resposta é simples. Segundo esta pessoa,
a advogada contratada para defendê-lo,
foi colega de universidade e estudou jun
to com o promotorAssis Marciel Kretzer
e por isso foi poupado, no processo e não
foi denunciado, como corruptora. E uma

coisa eu afirmo: Se há corruptos é por

que existem corruptores.
Também quero afirmar para a todos

os gasparenses que o meu nome ainda
continua à disposição do partido como

candidato a candidato para o cargo de

prefeito nas eleições deste ano. Vou até a

convenção.
Não temo a nada. Fui afastado do car

go de prefeito e, quase cinco anos se pas
saram e ainda não fui incriminado em ne

nhumprocesso. Pelo contrário, consegui
mos provar através de exames

grafotécnico que dezenas de assinaturas
não eram minhas e foram falsificadas.

Quero também esclarecer alguns pon
tos. Primeiro é referente à contrução de

uma ponte no Belchior. Eu anulei uma

licitação que o valor mínimo era de 96

mil reais para validar outra licitação que
custou aos cofres públicos 48 mil reais,
50% mais barato. Isso é errado? Quando
assumi aprefeitura, o valor pago pelome
tro cúbico da areia era de nove reais. Fi

zemos uma licitação e queriam cobrar 12

reais e anulamos. Compramos a seis re
ais. Outro ponto foi a coleta do lixo. An
tes da minha administração era pago 30

mil reais, conseguimos por 10 mil e 500
reais, sem licitação.por, seis meses por

. . .' �.. .

ser um serviço essencial e depois da li

citação ficou em 15 mil reais, 50% mais

barato. Estou fazendo estes relatos para
que a população faça uma análise. (Va
lores foram arrendados em valores mí

nimos para facilitar o esclarecimento)
E também, eu gostaria de levar ao

conhecimento de todos, que o promo
tor Assis Mareiel Kretzer foi um

rapinador de ser humano para'depor.
Tanto que, na época, ele foi advertido
pelo juiz de direito, falando que tudo

deveria ser feito através de ofícios.

Fui pessoalmente a Florianópolis ter
uma audiência com o procurador de Jus
tiça Dr. Alberton e Dr. Fontes e Dr.

Marcílio Costa para: relatar o compor
tamento do promotor. Dr. Alberton pro
meteu que iria investigar o caso e, se

fosse verdade, o promotor seria puni
do. Mas para minha decepção, no mes

mo dia, me informaram que não acre

ditasse, pois a investigação não iria

acontecer e que o máximo que poderia
acontecer seria uma transferência do

promotor com uma promoção.
Eu teria muitos outros fatos a rela

tar, mas como o espaço é pequeno, que
ro finalizar dizendo que não sou como

um ioiô, que vou e volto. Quando dou

minha palavra, eu cumpro como sem

pre cumpri. Não sou como tem um pré
candidato que promete e não cumpre.

Leonardo Bernardo Spengler
Ex-prefefto.Muníefpal de.Gaspar

cultura no município de Gaspar, que há

tempos não vem tendo a atenção neces

sária.

'Em breve
com + uma

novidade
Você não perde
por esperar!!!

ÉSO
AGUARDAR!

(47}332�4041

�A sua propaganda feita lil1'.. '

com seriedade e rapidez
332-4836
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Começa amanhã vacinação do idoso

Meta da Vigilância
Sanitária é vacinar
3.527 pessoas com

60 anos ou mais
no município

A Campanha Nacional de

Vacinação do Idoso com

início programado para o dia 17

de abril, já começa amanhã, 15,
no município e deve se estender

até o dia 30 de abril.

Duas equipes volantes vão

estar disponíveis para atender

as pessoas que não têm como se

locomover até um posto para
tomar a vacina. Os acamados

terão prioridade nesse atendi

mento.

Paralelo ao trabalho das equi
pes volantes acontece também a

vacinação em 12 localidades

distintas. no município de

Gaspar. Aproximadamente 50

pessoas estão diretamente envol-

vidas nessa campanha no perío
do das 8h as 17 horas.

A expectativa da responsável
pela Campanha no município,
AngelitaWisbeck, é devacinar

100% das pessoas com 60 anos

ou mais, ou seja, o equivalente
a 3.527 idosos. Em se tratando

de Brasil a meta da Campanha
Nacional de Vacinação do Ido

so é imunizar 70% (10.535.344)
da população com idade míni

ma de 60 anos.

Em 2003 a campanha não

atingiu 100%, foram vacinados

apenas 70,34% dos idosos.

Wisbeck associa esses dados à

ma variação do vírus."

Desde que a vacina passou a

ser aplicada nas pessoas com

mais de 60 anos, os próprios ido
sos ganharammais qualidade de

vida. A responsável pela campa
nha lembra que ao passo que
aumenta o número de pessoas
imunizadas decresce o número

de consultas médicas, ingestão
de medicamentos e, principal
mente, reduz o número de

internação de idosos..

Wisbeck alerta que uma gri
pe mal cuidada pode provocar

pneumonia e até mesmomenin
gite, doenças que podem levar à

resistência que o próprio idoso morte.

acabou criando sobre a vacina, Os idosos devem procurar os

o que segundo ela, não é nada postos de saúde para tomar a

justificável. SegundoWisbeck a vacina munidos de carteira de

vacina contra a gripe não tem vacinação.Paralela à vacinação
contra indicações e nemmesmo contra gripe acontece também a

reações adversas. "As pessoas vacinação contra o Tétano.

que foram vacinadas é pegam
: Maiores informações através

uma gripe, já estavam incuban- dos telefones 397-0068 ou 397-

do a doença ou pegaram algu- 0047.

15 a 30/4 Centro 7h às 18h

27/4 GasparAlto l3h às 16h

15 a,30/4 Bela Vista 8h às 16h30min

15 a 30/4 Figueira 8h às 16h30min

15 a 30/4 Gasparinho-Quadro 7h3Omin às 17h

15 a 30/4 Barracão 7h30min às 17h

15 a 30/4 Lagoa 7h3Omin às 17h

16,23 e 30/4 Belchior 9h às 16h

19/4 Belchior Baixo 9h às 16h

No sábado, além dos postos de saúde, a vacinação acontecerá ainda nos postos de atendimento nas

escolas Vitória Anacleto Cardoso, Luiz Franzói, Zenaide Schmitt Costa e Colégio Frei Godofredo.

�---------'------------------------------

Foto:Jane

Vacinação diminui índice de consultas médicas

A gripe é uma doença causada pelo vírus da gripe, mais conheci
do como influenza. É uma doença respiratória aguda, altamente

contagiosa. Transmissível por contato direto ou por objetos
recentemente contaminados. Os sinais e sintomas dessa doença
sãofortes, com dores de garganta constantes, dores fortes no

corpo, dores musculares, febre alta, lacrimejamento, cansaço,

tosse, obstrução nasal e mau estar.

Os resfriados são causados por diversos tipos de vírus, com

exceção do vírus influenza(da gripe). Portanto, os resfriados não

podem ser prevenidos com vacinas. Os sintomas dos resfriados

são leves, como coriza, febre baixa e irritação na garganta.

Para você + seu amigo

* Promoção válida para 3 meses

na Assinatura Grátis para seu amigo

façaiáasua: 332.1620

uma para seu am�o
*

. I Você ganha 10% de desconto à vista
e seu amigo, uma assinatura totalmente grátis·

www.jornalmetas.com.br
t Através do site, você ganha 10% à vista na sua assinatura + anúncios de classificado grátis!!!!
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GEAAG auxilia adoção em Gaspar e região
Grupo de Estudos e Apoio
à Adoção da Comarca de

Gaspar terá seu

lançamento na noite.
desta quarta-feira

�,\

Hoje, dia 14, a partir das 19 horas
acontecerá a solenidade de lança-

mento do GEAAG - Grupo de Estudos e

Apoio à Adoção da Comarca de Gaspar,
na Sociedade Desportiva e Recreativa
Clube do Riacho, no município de

Gaspar.
Com objetivo de discutir a problemá

tica que envolve as adoções em nossa re

gião, o GEAAG se reunirá mensalmente

e debaterá vários temas referentes ao as

sunto, envolvendo casais que já fizeram

adoção e os que estão inscritos no pro
grama, como também toda a sociedade
civil e simpatizantes da causa.

Segundo a Assistente social do Fórum
da Comarca de Gaspar e coordenadora

do GEAAG, Jeany Eskelsen, a idéia da

formação do grupo surgiu com a preocu-

AMCAG - Associação dos Moradores do Bairro

Gasparinho Central e Alto Gasparinho

Edital de Convocação

Eu cumprimento ao que prescreve O artigo 190 do Estatuto, o Presidente da

AMCAG, convoca para dia 18 de abril de 2004, às 9h30min em Ia convo

cação e às lOh em 2a convocação todos os moradores do Bairro Gasparinho
Central e Alto Gasparinho para uma Assembléia Ordinária que se realiza
rá nas dependências da Capela Santa Antônio, onde serão discutidos e

deliberados os seguintes assuntos:

10 - Prestação de Contas;
2a - Eleição da Nova Diretoria;
30 - Assuntos Gerais.

Gervásio Marquetti
Presidente

FESTAS'
CASAMENTO

• Fonnaturas • Aniversários • Batizados •

E outros.

CHURRASCARIA RECANTO'
Ambiente Climatizado

335·1287/335·0066
Defronte ao Clube nela Vista

Aulas Práticas e Teóricas
Renovação e la Habilitação

C 332-2334 - 332-5010 l
Faça sua habilitação em até 6 vezes

Aprenda a dirigir com quem gosta de ensina

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 676 • Centro· Gaspar

EXCURSÃOAriBETO CARREiROTitORlD
No domingo dia 25/04 haverá um passeio ao Parque Beto Carreiro World. 11 "O .

,

Será um dia cheio de muitas atrações ftct.. ,I,USaída em frente à Empresa Círculo S.A., às Oh e chegada por volta dàs'20h.1, 1. ,,� .

Preço: 3 parcelas de R$17,00 (dezessete reais), a primeira com vencimento
dia 08 de maio, a Segunda dia 08 de junhO e a terceira dia 08 de julho, incluindo passaporte (entrada),

e micro ônibus. O pagamento será com cheque pré-datado.;
Crianças de O a 3 anos não pagam, (Somente o micro ônibus).

Maiores informações falar com Adriana no telefone: (47) 331·9586 ou 9118-8666

pação da juíza Ana Paula e com a pro- adoção". Jeany também explica que o

blemática que se tem quanto à adoção grupo também vai discutir sobre a adoção
legal. "Queremos conscientizar aos ca- tardia. "Existem muitas crianças acima
sais que a adoção legal traz muitos be- de cinco anos que acabam sendo esque
nefícios e segurança. Na nossa região cidas pelas pessoas. São crianças e ado
acontecem muitas adoções ilegais pela lescentes que também precisam e têm
falta de informação e nosso objetivo é direto a uma família, a um lar e amor.

relatar experiências dos casaisquejápas- Este é um ponto que queremos
saram por todos os trâmites legais de uma conscientizar a sociedade".

Rifa C.D.1. Vovó Lica
A APP, direção e funcionários do C.D.I. Vovó Lica agradecem a todos que-

colaboraram com a rifa da cesta de Páscoa e anuncia os ganhadores:
10 Prêmio: Fernanda Simon (Margem Esquerda)
20 Prêmio: Krenke Brinquedos (Guaramirirn)
30 Prêmio: Sônia Regina Deschamps (Poço Grande) .

Obrigado a todos que ajudam o nosso C.D.I. de alguma forma, pois precisa
mos do apoio de toda a comunidade para melhorar o atendimento das crianças.
que freqüentam e irão freqüentar esse centro de desenvolvimento infantil.

A Pedido I

Carta aberta à comunidade
Nós, professores da E.E.B. Frei

Godofredo, aos doze dias dos mês de
abril de dois mil e quatro, vimos atra

vés desta nos solidarizar com a profes
sora Marili Terezinha Vanso sobre os

fatos ocorridos no dia 05/02/04 (segun
da-feira).

A professora, durante seus 21 anos

de magistério (13 nesta unidade esco

lat), sempre foi uma professora
dedicada, preocupando-se com o proces
so de ensino-aprendizagem (com a al

fabetização dos seus alunos, área em que
atua) trabalhando dentro de propostas
inovadoras, como o método sócio
interacionista.

Nestes anos em que esteve nesta uni
dade escolar, nunca se ouviu uma quei
xa por parte dos pais ou da comunidade
escolar em relação à professora e que a

mesma, pelo seu trabalho, só obteve elo
gios.

Salientamos, ainda, que a preocupa
ção com a aprendizagem dos seus alu
nos é tão grande que a mesma só apre
sentou duas faltas justificadas nestes 13
anos nesta unidade escolar.

Não queremos omitir o fato ocorri

do, até mesmo porque a professora, em
depoimento, alegou que realmente pu
xou a orelha da criança, pois a mesma,

muitas vezes, desvia a atenção de ou

tras crianças, perturbando-as e não

fzendo suas próprias atividades.
Porém, o depoimento da mãe lia im

prensa, foi de tamanho exagero, quan
do disse que além de ter puxado a ore

lha da criança, a professora também

desferiu fortes socos na cabeça.
Cabe ressaltar que a mãe desta cri

ança, neste ano, não havia procurado a

escola para verificar o aprendizado da
filha. Quando estava na pré-escola a

mãe havia reclamado para uma funcio
nária da escola que a professora havia

esmagado giz na cabeça da criança. A
mãe não procurou a professora, nem a

direção para esclarecimentos. Aprofes
sora é que chamou para conversar.

Constatou-se posteriormente que esse

fato era mentira.
Emmomento algum, após ter anali

sado a criança, nenhum órgão compe
tente pediu exame de corpo de delito
damesma, por não havermarcas em ne

nhuma parte do seu corpo.
Informamos, ainda, que amãe e uma

vizinha estiveram na escola no mesmo

dia do fato ocorrido. Quando chegaram
à escola, perguntaram quem era a pro
fessora damenina, pois nem a conheci
am. Em vez de conversar com a profes
sora, juntamente com uma das testemu
nhas, foram registrar queixa na delega
cia de polícia.

Esperamos que a imprensa local an
tes de publicar qualquer informação
apure os fatos, a fim de se verificar sua

veracidade, para não denegrirem a ima

gem de qualquer ser humano, como foi
feito com a professora Marili quando
mencionaram o seu nome nos meios de

comunicação.,

Carta foi assinada por 36
professores e diretoras da escola
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DATA NQ Doc Fiscal Empresa ou Fornecedor Qtidade Discriminação do Material ou Serviço Valor Unitário Valor Total

17/12/03 32890 . Comercial Salfer Ltda 01 Ref. compra de um vídeo cassete 459,00 420,70

17/12/03 785879 Comercial Salfer Ltda 10 Ref. compra de brinquedos/bicicletas 1.545,30 1.545,30

18/12/03 0000928 Knop - Comércio deMáquinas Ltda - ME 01 Ref. compra de uma máquina para fabricação de biscoitos 600,00 600,00

24/12/03 012040 Lojas Colombo S.A 01 Ref. compra de uma telefone celular da marca Nokia 2220 PRE 047 399,00 399,00

27/02/04 149715 SKY Brasil Servíços Ltda 01 Ref. compra de 01 Decoder e 01 antena SKY completá 599,00 599,00

02/03/04 206836 Brasil Transportes Intermodal Ltda 01 Ref. pagamento do frete para transporte de Antena SKY 25,67 25,67

30/03/04 Psicóloga Célia 01 Ref. pagamento de servíços prestados na Casa Lar durante o mês de fevJ04 1.000,00 1.000,00

ESTADO DE SANTA CATARINA

POLÍCIA MILITAR

3º PEU1ª CW10º BPM

GUIA DE DESPESASIINVESTIMENTOS 2003/2004

PEDÁGIO CASA LAR

Quartel em Gaspar - SC, 30 de março de 2004.

MOACIR GOMES RIBEIRO

1º Ten PM - Crnt do 30/1a110o BPM

TOTAL 4.589,67

POLÍCIAMILITAR 3º PELOTÃO/1ª CW 10º BPMV 1ST O COMANDO

Mês de MARÇO de 2004
Demonstrativo de Receita e Despesa, referente ao mês e ano acima citado, conta Pedágio Casa Lar/2003.

DISCRIMINAÇÃO
Saldo Arrecadador Pedágio .

Receita .

Despesa ..

Juros (Aplicação Diária/BESC)

RECEITA

4.300,56
289,11

DESPESA SALDO

4.589,67

4.589,67 4.589,67 00,00
00,00Passa para o mês seguinte ..

Quartel em Gaspar - SC, 30 de março de 2004.

MOACIR GOMES RIBEIRO

12 TEN PM - MAT 917395-1

GUIA DE RECEITA R$ 4.589,67

'Guia de Receita da importância de R$ 4.589,67 (Quatro Mil, Quinhentos e Oitenta e Nove Reais e Sessenta e Sete Centavos),

proveniente da entrada de numerários, referente ao Pedágio da Casa Lar nomês deDEZEMBRO de 2003 e doação daAssociação dos
Policiais Militares de Gaspar, abaixo relacionadas:

ORIGEM DARECEITA

Ponto de Pedágio - Margem Esquerda
Ponto de Pedágio - Bela Vista

Ponto de Pedágio - Rua 07 de Setembro

Ponto de Pedágio - Bairro Belchior

Ponto de Pedágio - Rua Itajaí
Ponto de Pedágio - Av. CeI Aristiliano Ramos

Ponto de Pedágio - Av. das Comunidades

Doação Associação dos PMs de Gaspar

DATA

13/12/2003
13/12/2003
13/12/2003
13/12/2003
13/12/2003

13/12/2003
13/12/2003
30/03/2004
TOTAL GERAL

VALOR
-

495,88 _-.::::::.::-- =-----
824,87
5,26,22
554,75
674,09
488,15
736,60
289,11

R$ 4.589,67

ORIGEM DA RECEITA

Ponto de Pedágio - Rua Itajaí
DATA
13/12/2003

VALOR

U$ 1,00

Quartel em Gaspar - SC, 30 de março de 2004.

MOACIR GOMES RIBEIRO

1º TEN PM - MAT 917395-1

"_;.'_
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ATUALIZAÇAo DIARIA

Classi Nle .

.
on-Ime

O classiflcado para quem
tem pressa de vender

ANUNCIE. JÁ É GRÁTIS
www.jornalmetas.com.br

Temos a sua disposição doces,
tortas,salgados e salgadinhos

Encomendas: 332-2718
Rua: Niterói, 230 - Margem Esquerda

Moto Ano
co 125 84
co Today 91
co 125 Titan 95/96/97/98/99

co 125 Titan KS 00/01/02/03
co Titan ES 00/01/02/03
COTitan KSE 02/03 -J

NXR 150 03

TWISTER 02/03
XTZ 125K 03
CBX Strada 98/99/00/01

XLR 125 KS 00
XLR 125 ES 01
Schadow 600 99
Tenere 88
SRAD 99
SRAD 98
Bicicleta c/ Motor 03

Honda OKm Todas as cores e modelos

Yamaha OKm Todas as cores e modelos

Suzuki OKm Todas as cores e modelos

Consulte-nos na compra ou venda de sua moto!!!

Compre sua moto em até 36 vezes

SEM ENTRADA

. _ ,3.32�.3.527 . Luiz Franzói, 250·_·Margem Esquerda ' . .

Chalico Motos a Loja mais completa
para você.

Motos OKm é usadas, com o

melhorpreço.

one: 332�0507 / 9992�3959
,

.+ ;t;

.

. ário Vanzuita - Centro" l3aspar
.

\ :.' '
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Aluga-se casa

Casa situada no bairro 7 de Se

tembro, toda murada, com 3

quartos, sala, copa, cozinha,
lavação, banheiro, garagem e

demais dependências. Infor
mações: (47) 9997-8527.

Vende-se casa de madeira para
ser retirada do local, casa de
7x 12, madeira de qualidade, pre
ço a combinar. Interessados en

trar em contato no período da

tarde pelo fone (47) 332-4472
com Luciano.

Vende-se casa de alvenaria com
4 quartos, demais dependências,
murada, próximo à Plasvale. In

formações pelo fone (47) 332-
7407 após às 18h.

Aluga-se Kitinete naRua Mato
Grosso, localizada no bairro Sete
de Setembro. Informações pelo
fone: (47) 332-0662/9111-3960
falar com Célia.

Aluga-se Um apartamento no

centro de Gaspar com dois dor
mitórios e garagem. Informa

ções pelo fone (47) 9101-1461. .

Vendo ou troco - casa em

Blumenau (ItoupavaNorte) com
3 quartos, livre de enchentes, por
casa em Gaspar. Valor R$ 45

mil. Informações pelo fone 332-
5907.

Vende-se casa e terreno na Rua

Brusque, Valor a combinar. In

formações pelo fone (47) 332-
7340.

Troca-se apartamento na Velha,
com 3 quartos, sala, cozinha,
lavação e sacada, em condomí

nio fechado com segurança
noturna. Por casa de alvenaria

que esteja em boa localização e

livre de enchente. Também em

Blumenau. Inf. pelo fone (47)
330-8277 ou 8802-5058.

Vendo uma casa de alvenaria

com uma sala comercial em ane

xo e com uma estrutura para
construção de um segundo piso
naRua SantaCecilia, 201 - Bair
ro Santa Terezinha na Cidade de

Gaspar. Inf. com Carlos de fone

332-7189 ou 323-8521.

Vende-se terreno medindo

1.866m2 na rua Frei Solano,
próx. ao mercado Stanke. Pre

ço a combinar. Inf. pelo fone
332-3209 com Claudemir.

Aluga-se- Casa no bairro Santa
Terezinha. Infor. pelo telefone
332-8537 falar com Vivian ou

Flávia. Valor R$ 230,00.

www.jornalmetas.co
Vende-se - Excelente terreno no

coração da cidade Rua em fren
te ao Argus Vídeo. Valor R$
45.000,00. Informações pelo
fone 9112-0860.
---------

Vendo - casamurada conten
do 4 quartos, sala, cozinha,
lavação e dois banheiros.
Grades em todas as janelas.
Inf. pelo fone (47) 332-7407.

Vende-se - sítio, medindo 26,6
hectares. Próximo à Igreja San
to Antônio Gasparinho - Rua
David Bonetti. Inf. pelo telefo
ne 332-3209 com Claudemir.

Vende-se - Lanchonete, exce
lente ponto em Gaspar. Informa
ções pelo tele fone (47) 9133-
4137.

Fotógrafo Fotografias para ca

samento, eventos e book. Infor

mações pelo telefone (47) 9118-
8589 ou 332-1324.

Vende-se Impressora matricial
LX 300. Epson usada. Informa

ções pelo telefone (47) 332-
5317.

Vende-se Computador usado,
diversos modelos. Tratar com
Renato pelo telefone: 332-9622.

Vendo tampão original Gol G
III, cinza claro. Valor R$ 40,00.
Informações pelo telefone 9911-
5315.

Vende-se uma barraca para 4

pessoas em ótimo estado.
Valor R$ 180,00. Informa
ções pelo telefone: (47)
9980-2058.

Vende-se F 1000

FI000, ano 90, com duas

carrocerias, uma de lata e

uma de madeira. Em bom es

tado. Motor novo. Caixa re

visada. Preço a combinar. In

formações pelos telefones:

(47) 332-2512 ou 9992-3014.

Vende-se Santana Quantum 92/

92, em ótimo estado, completo.
Informações: (47) 332-6855.

Vende-se Kombi

Kombi Pickup com baú novo,
ano 90/91, cor banca, impe
cável. Valor R$ 7.500,00. In
formações pelo telefone: (47)
9992-8620 ou 335-0107.

Vende-se Uno CS 1.5 IE, ano 96.
Informações pelo telefone: (47)
332-0330 falar com Marcelo.

Procuro Bizz - Estou à procura
de pessoas que queiram desistir

do financiamento de uma Bizz,
pois o assumirei. Informações
pelo telefone: (47) 9124-0572
falar com Josiane.

Vendo - Gol 1.8, 96/96, azul,
com trava elétrica, direção hi

dráulica, ar condicionado, aros
15", escapento esportivo, carro
lindo!!! R$ 5.000,00 + financia

mento. Informações pelo fone

332-0890,9979-1549 ou 9112-
9227 com Wilson.

Vende-se

Ford KA, ano 2003. Valor R$
16.800,00 ou assumi financia

mento. Informações pelo fone
332-4886 ou 9131-4930.

- - - -
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Vende-se Um receõtor para

. j�' •

b 'li
·11:1J errp IJg:8Y· modelo 20JA, truque

para o ca novo com contro- . .

_ : �\.." . ,u _ graneleiro, com 8 pneus novos.
le. Informaçoes pelo telefo-

1 Valor a combinar pelo fone (47)
ne (47) 332-6855 ou 9980- 3'32-6378 com Carlito.
2058. - - - - - - --

Vende-se um computador
Pentium 1.0 com CD Rom,
internet. Valor R$ 500,00. In
formações pelo telefone: (47)
332-6855 ou 9980-2058.

Vendo celular Nokia 3320,
usado com capa branca e

proteção plástica por R$
70,00. Informações pelo te

lefone 332-1261.

Vende-se - Filmadora JVC, com
controle remoto e visor colori
do. Valor R$ 600,00. Informa
ções pelo telefone 332-9q22 ou
9121-0694.

.�
,

Vende-se por motivo de mu

dança, um Fusca em ótimo es

tado de conservação e uma égua
baia crioula de 4 anos de idade
bem tratada em aptapara rodeio.
Informações: 332-4526.

Precisa-se de facção urgen
te. Informações pelo telefo
ne (47) 332-3500 ou (47)
332-5849.

Costureira - Precisa-se de uma
costureira com prática, que sai

ba trabalhar em todas as máqui
nas. Informações: (47) 332-3500
Donna Criações.

Etampador: - Requisitos: MÍln
mo 18 anos, experiência com

provada. Informações pelo tele
fone 332-3503 ou na Rua Frei

Solano, 3215 Gasparinho.

BABÁ - com referência -Inte
ressadas comparecer no horário
comercial na Rua Frei Solano,
3215 Gasparinho ou pelo tele

. fone: 332�35(')3,

COMO \'OCÊ GOSTARIA
DE TER SUA PRÓPRIA

ÁRVORE DE

DINHEIRO

WEALTH BUILDERS
SYSTEM BR 470 - KM 39

- 2160 - MARGEM

ESQUERDA GASPAR -

SC - CEP: 89110-000.

Sua própria fonte de dinheiro

que nunca se esgota, riqueza
ilimitada para satisfazer todos
os seus desejos e necessida
des. Comprove este fabuloso
sistema americano de cons

trução de riqueza. Tudo o que
você precisa é fornecido e

enviado pelo correio. Duvide
da autenticidade se quiser,
mas se você estiver pronto
para realmente aumentar seus

rendimentos, envie seu nome

completo, endereço, telefone
e/ou email + R$ 2,00 dentro
do envelope que lhe enviare
mos o

RELATÓRIO COM MAI
ORES DETALHES. E UM
NEGÓCIO PERFEITA
MENTE LEGAL (Esqueça

pirâmides, correntes,
coleta de nomes, etc)

É voltado para qualquer pes
soa que busca independência
financeira com um negócio
sério.

,

O Relatório é incrível, você
paga só R$ 2,00 para recebe
lo em sua casa, o mais breve!
Envie Correspondência para:

Vendo Apartamentos com
02 dormitórios, sacada

com churrasquelra- novo.
Rua Águas Negras· Bairro Figueira

UTILIZE

S�

Obs: Também Créditos Contemplados de Imóveis, A oveis e

47 - 9980-1928
Aut.Baeeu

47 - 222-2853/Sponchiado
maykelgoes@yahoo.com.br

R$ 95.0no,Oo com

R$ IO.ono,oo de entrada.
Contato Fone: (47) 9993-2874

Bangal6lmóvei. Lida .....Creci 1678/J
, .

VENDE" CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES
BARRACÃO: - Galpão de alvenaria - 500,00 m' + casa de
alvenaria - 02 pisos - 100,00 m'. Terreno com 1.951,79 m'
com 57,48 de frente para a Rodovia Ivo Silveira;
BELA VISTA:- Alvenaria com 220,00 m' + área comercial/
kitinete - Rua Bernardino A.de Souza - 04 dorm., sendo 01
suíte - R$ 90 mil. Aceita carro;
- Prédio de alvenaria - 02 pisos - sendo: 02 salas comerciais,
garagem para 02 carros e apartamento contendo 02 suítes + 02
dormitórios - Rua Adriano Kormann - Centro - R$ 150 mil;
- Mista com 177,10 m2 - terreno com 780,00 m2 - 02 pisos -

04 dormitórios - Rua Alvorada - R$ 40 mil;
- Alvenaria com 140,00 m' - 03 dormitórios - Rua Chile -. R$
40mil;
CENTRO - Alvenaria com 90,00 m2 - 03 dormitórios - Rua
Francisco Laguna R$ 28 mil;

- Apartamento Residencial Alvorada - 03 dormitórios, sendo
O 1 suíte + Dep. Completa de empregado + 02 garagens - R$
145 mil;
COLONINHA:- Casa de. alvenaria - 02 pisos - com 223,00
m' - Rua Júlio Zimmermann - R$ 80 mi;
FIGUEIRA: " Alvenaria com 135,00 m2 - 03 dormitórios,
sendo 01 suíte - Rua Manoel Bernardes da Silva - R$ 40 mil;
GASPARINHO:- Alvenaria com 104,00 m2 + garagem - 03
dormitórios - Rua Leopoldo Alberto Schramm - R$ 20 mil;
- Alvenaria - nova - 02 pavimentos - 02 dormitórios - Rua
Walter Schneider - R$ 65 mil;
MARGEM ESQUERDA: - Madeira com 70,00 m' - 02 dor
-mitórios - Rua Laurentino - R$ 22 mil;

- Prédio com 8 kitinetes - Rua Nicolau Threiss - R$ 25 mil;
- Galpão com 254,00m' + casa e escritório - Rua Niterói - R$
85 mil;
- Alvenaria com 117,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Nicolau
Threiss - R$ 25 mil;

- Alvenaria 271,00 m' - 2 pisos - 05 dormitórios - Rua Pedro
Bonifácio Sabei - R$ 90 mil;
B.SANTA TEREZINHA:- Alvenaria com 130,00 m' - 03
dormitórios - Rod. Ivo Silveira/Esquina com Rua Uruguai -

Terreno com 602,60 m? - R$ 90 mil;
- Alvenaria com 254,70 m' - 02 pisos + casa mista com 90 m'
- Rua Luiz Poffo R$ 85 mil;
- Alvenaria com 57,00 m' + casa mista - Rua Barra Velha
esquina com Rua Aurora - R$ 42 mil. Aceita carro;
- Galpão com 3QO,00 m' - Rua Belarmino João da Silva - R$
80 mil;
- Alvenaria com 44,00m2 + mista com 32,00m2 - RuaAlgusto
Krauss - R$ 60 mil. Aceita troca casa na praia até o mesmo

valor;
- Alvenaria com 250,00 m' - 03 dormitórios sendo OI suíte +

piscina. Terreno com 1.000,00 m' - Rua Joaquim Silvino da
Cunha - R$ 280 mil;
B. SETE DE SETEMBRO:- Casa mista com 96,00 m' +

galpão de alvenaria com 208,00 m' - 02 pisos - Rua 1° de
maio - R$ 65 mil;

- Casa de alvenaria com 170,00 m2 - 03 dormitórios - Rua

Angelina Motter - R$ 45 mil;
- Prédio de alvenaria - 02 pisos - 289,80 m2 + casa mista

, �'!� d�� ,Comunjdacles, 310 - Sa.la 202··'(:j!J1trQ·- (ia,spar.-.Fone: 332-1074

com 157,50 m2 - Rua Angelina Motter - R$ 155 mil. Aceita
troca por sítio;

- Alvenaria com 150,00 m2 - 02 suítes - RuaAngelina Muller
- R$ 95 mil;

- Alvenaria - 02 pisos - Rua Angelina Motter - R$ 42 mil;
- Alvenaria com 150,00 m2 - terreno com 964,00 m2 - Rua

Canoinhas - R$ 100 mil;
.

- Casa com 121,78 m2- 03 dormitórios. Terreno com 598,50
m2 - Rua 21 de Abril- R$ 60 mil;
"Casa de alvenaria com 88,00m' + sala comercial corri 38,00
m' + Kitinete com 42,00 m' - Rua Minas Gerais, esquina
com a Rua João Silvino da Cunha - R$ 70 mil;

,
VENDE - TERRENOS/SÍTIOS

AGUAS NEGRAS: Sítio com 3.351,89 m2 + casa de alvena
ria com 60 m2 - Rua Amoldo Theiss - em frente Pesque
Pague Fernandão - R$ 35 mil;
BELA VISTA: - RuaBolivia - Lot, Mirante do Vale com 312,50
m'- R$ 8 mil;
- Rua Anfilóquio Nunes Pires - com 562,34 m' - R$ 35 mil;
FIGUEIRA: - Rua Manuel João Severino - loto Figueira -

Com 450,00 m' - R$ 15 mil; .

GASPARINHO: - Sítio com 144.000,00 m' + 02 casas mistas
- Rua Antonio S. Marquetti - R$ 80 mil;
- Sítio com 7.706,25 m' + casas mistas + piscina + 02lagoas-
Rua Pedro José Bergamo - Alto Gasparinho - R$ 75 mil;

- Sítio com 56.049,13 m' cercado com palanques de concreto
+ 02 açudes + 16.000 pés de palmcira real-s galpão cOIJ.lI00,00
m' - Rua Pedro José Bergamo - Alto Gasparinho - R$ 80mil;

- Sítio com 103.039,00 m' - Gasparinho Central- R$ 70 mil;
- Rua João Benigno de Oliveira com 3.217,50m'-R$ 25 mil;

- Rua Frei Solano - Gasparinho Quadro - com 1.003,20m'-
R$ 20 mil;
MARGEM ESQUERDA:- Rua Francisco Lenfers com 300,00
m' - R$ 7 mil - com financiamento direto;
CENTRO:- Loteamento São Pedro - Lote 49 - R$ 16 mil;
- Rua Frei Solano - próximo ao centro - com 1.861,19 m' - R$
6S mil'

- Loteamento São Pedro com 421,11 m' - R$ 20 mil;
- Rua São Pedro fundos - com 5.183,00 m2 - R$ 65 mil;
- Morro do Samae com 969,72 m' + casa mista - R$ 65 mil;

.

BAIRROSANTATEREZINHA: - Rua Botuverá com 338,00
m' - R$ 12 mil;
- Rua Santa Cecília esq. Com Rua Guabiruba com 549,;16m'
R$ 27 mil;
- Rua Construtor Augusto Vitória Deschamps - Loteamento
Dona Olga com 364,00 m' - R$ 18 mil;

- Rua Evaldo Schneider - Lot. Por do Sol - R$ 16 mil;
BAIRRO SETE DE SETEMBRO: - Rua Sete de Setembro
com 1.401,18 m' - R$ 200 mil;
COLONINHA:- Rua Silvio João Zimmermann com 356,50
m? - R$ 11 mil;
- Rua Alicio Udi Hostins, com 450,00 m' - R$ 8,5 mil
- Rua Arnold Koch com 464,00 m2 - R$ 15 mil;
- Rua João Krauss com 405,01 m2 - R$ 10 mil;
ROD. FRANCISCO MASTELA: - Prox. Ginásio João dos
Santos com 2.234,16 m' - R$ 45 mil.
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Aeettasínscríções para Copa: -,I�;asJDar
Jhonatan Batista vai a Joinville
neste final de semana, dias 17
e 18, para a disputa da 3a• eta

pa do Campeonato Catarinense
de Motocross.

300,00 para o vice-campeão e
.

R$ 200,00 parao terceiro lugar.
Das categorias "infanto juvenil,
adulto e master vai ser cobrado
taxa de inscrição, de R$50,00 e

R$lOO,OO. As demais categori
as estão isentas desta taxa.

A ficha de inscrição bem
como o regulamento da compe
tição, e demais informações
quanto à taxa de inscrição po
dem ser obtidas no site

www.gaspar.sc.gov.br/fme ou

através do telefone 332-2679

No ano passado o

evento organizado
pela FME movimentou
800 atletas organiza
dos em 66 equipes

Este ano a competição traz

algumas novidades. As disputas
vão aocntecer por etapas, de a

cordo com cada categoria. O
evento começa com aMamadei
ra e Fraldinha(meninos e meni
nas de quatro a oito anos), a ins
crição vai do dia 19 de abril a
04 de maio, e as disputas nos

dias 08 e 09. Em seguida vem o

Pré-mirim (oito a 10 anos), ins
crições de 19 de abril a 11 de
maio e disputas nos dias 15, 16,
29 e 30 de maio. O mirim (8 a

12 anos), inscrições de 10 de

maio alo de junho e jogos nos

dias 05, 06,12 e 13 de junho.
A competição segue com o

Infantil (10 a 14 anos), inscri
ções do dia 1° a 22 de junho e

disputas nos dia 26 e 27 de ju
nho e 3 e 4 de julho. As catego-

rias adultas Infanto-juvenil (14
a 17 anos), Adulto (a partir de
18 anos) e Master (acima de 35

anos) têm suas inscrições entre

os dias 1° e2 de agosto e os jo
gos começam a partir do dia 9
de agosto. As inscrições devem
ser feitas na sede da PME.

Outra novidade é a

premiação em dinheiro às cate

gorias adulto e master masculi

no, além de troféus e medalhas'
a todos os .campeões. São R$
500,00 para o primeiro lugar, R$

Desafio
Jhonatan está à um ponto da li

derança da competição, que
deverá ser disputada em treze

etapas. Mais do que uma vitó
ria, o importante émanter a re

gularidade, vencer etapas vai
ser fundamental, porém pontu
ar, e bem, em todas elas é pri
mordial para que o gasparense
consiga defender o título que
conquistou em 2003.

Atletas gasparenses a partir
de 4 anos de idade já po

dem se organizar em equipes
para participar da II Copa de

Futsal Cidade de Gaspar.
Em 2003, a primeira edição

do evento promovido pela Fun
dação Municpal de esportes de

Gaspar, movimentou mais de

800 atletas, organizados em 66

equipes, 44 masculinas e 22

feminias. Em 45 dias, para a

competição foram oito as cate

gorias em disputa, do Fraldinha
ao Master.

Campeonato
da Integração
O Tupi vai a Luiz Alves jogar
contra o Faixa Azul. O time do
RB recebe em casa (no Campo
do 7 de setembro) o Grêmio

Itoupavazinha. Ambos os jogos
ocorrem no domingo dia 18/04.

Na tarde de ontem, dia 13, foi
realizada na sede da Fundação .

Municipal de esportes de Gaspar .

uma reunião com os dirigentes
desportivos municipais da 15a
Secretaria de Desenvolvimento

Regional, que compreende os

mumClplOS
-

de Gaspar,
Blumenau, Benedito Novo,
Doutor Pedrinho, Indaial,
Pomerode, Rodeio, Timbó e Rio
dos Cedros.

O município foi representa-

do por Rejane Calsing.
A reunião foi coordenada

pelo gerente de organização do
lazer Marcelo Greuel e pela
integradora Desportiva da
FESPORTE (Fundação
Catarinense de esportes), profes
sora Sônia Vera K1eine. Na reu
nião foram discutidas as etapas
c1assificatórias dos eventos

FESPORl'E, bem como o siste
ma de disputa e calendário de
eventos regionais.

Abertas inscrições para o

Torneio de 1 º de Maio
Morte no Rali Rota-Sul
Ricardo Cândido dos Santos

faleceu no final da tarde de

domingo. O acidente aconteceu
no sábado (último dia da com

petição entre a Praia do Cassi
no e Bagé), após a capotagem
do Mitsubishi Pajero do qual
era navegador. Com
traumatismo craniano e lesão
nos pulmões, ele foi socorrido
pelos helicópteros da organiza
ção do evento (um com médi
co e posteriormente um com

V.T.!.), mas levado ao hospital
em Pelotas foi ele infelizmen
te não resistiu. O piloto da

Pajero sofreu -

_
apenas

ferimentos leves e estava aba

lado com a perda do amigo, que
conhecia a mais de vinte anos.

Esportes radicais são geral
mente sinônimos de diversão e

adrenalina, embora, às vezes

causem perdas irreparáveis,
felizmente casos como este são

raros, mas servem de alerta a

praticantes, tanto profissionais
quanto aos de' fim de semana.

As equipes interessadas em par- arrobas e para o 4° lugar um boi

ticipar do tradicional Torneio de de seis arrobas mais troféu. As

1 ° de maio do Clube Atlético equipes vencedoras poderão op
Tupi devem se apressar e fazer tar pelo prêmio em dinheiro cor

suas inscrições na Secretaria do respondente ao valor da arroba
Clube. O maior torneio de fute- do boi.

bol de campo da região vai reu- Para fazer a inscrição, as

T
.

tré
.

f di' Inir24equipes,quedurantetodo equipes interessadas devem
. Upl es rela ora e casa pe o reglona

o dia disputam o título da com- comparecer na Secretaria do
Neste domingo a Escolinha O clima é de confiança e ex-

petição.' Clube, que atende diariamente
d F t b I d T

.

f pectativa na equipes comanda-
das 16horas às 19 horas. A ins-

e u e o o upt az sua
O valor da inscrição é de R$

. _ , , nfi d di
estréia no Campeonato Regional das pelos técnicos Celso

250,00 com direito a 12 churras- cnçao so sera co irma a me -

dos Pequenitos _ Taça Cestão. Nieodemos (pré-mirim emirim)
cos e 12 cervejas por equipe ins- �te paga:nento"d� tax-a: ���s�Sã9 JV equipes quepàl't1clpam ê Paulão (infantil e juvenilj.quecrita, e a premiação é a mesma informações atraves do�.tell3ro :)'

.

.J rr
. _ t$)ja!'l��'t fT," ,�

,

! cs oreb da corapetíção yue tem na chave foi contratado no início da tem-
há mais de 60 anos de competi- nes 332-5153 ou 9903-�212, "' B além do clu6�Xflgtico Tupi porada vindo do futebol profis-Pensando na maior seguran-

"

- 01 nIC,,! '

ção. CEFAT de Blumenau, Centro de sional.
Q 1° lugar ganha um boi de ça e comodidade dos participan- Treinamento Francis de Para Renato Zimniermann,

12 arrobas e troféu o 2° lugar tes não será permitido o acesso
. 1',

de carros no Bstãdio Carlos Bar- Blumenau, Associação Espor- coordenador da Escolinha do
um boi de Ú arrobas mais tro

tiva Irineo de Joinville e Craques Tupi, a estréia sempre é mais

do Futuro de Jaragué do Sul. difícil, ainda mais jogando fora
A escolinha do Tupi partici- de casa, "Estamos trabalhando

pa da competição nas categori- sempre pensando na competi
as pré-mirim, mirim, infantil e ção, realizamos vários amisto

juvenil. A estréia das equipes sos e acredito em resultadospo
gasparenses será neste domingo sitivos em Jaraguá do Sul", fi
a partir das 9horas na cidade de naliza o coordenador que consi
Jaraguá do Sul diante do Cra- dera a chave B a mais forte da

ques do Futuro.

féu, no 3° lugar um. boi de oito bosa Fontes no dia do torneio.

S�t.�\C{J
.

�O�O� FILMAGEM DIGITAL

GRAVAÇAO EM 'DVD

RESTAURAÇAO DE FOTO & VIDEO

competição.

t

FRANCIS
ASS. E PERíCIAS CONTÁBEIS

CIRCUITO
Eleiro Comercial Ltda.

Premiação
1° Lugar R$ 200,00
2° Lugar R$ 100,00
3° Lugar R$ 50,00
4° Lugar R$ 50,00

Local: Campo do
Floresta

Inscrição: R$ 15,00 por
dupla

* Registro de Empresa;
* Escrituração Contábil/Fiscal;
* Pericias; * Declaração de IR,

* Contratos em Geral

Material Elétrico de Alta e Baixa Tensão'
____

Consultoria Técnica- Projetos Elétricos...._-..

ir (04) 332-1501
RuaAmoldo Schramm, n" 33

Avenida das Comunidades - Centro - Gaspar
-

• 33"2:JOO191"'�3U
,

'RUa'Cel 'A'ristllià.rid Ràmos, 211, 2° andar - galei 22' • 'Gaspar

In1. com Hélio: 9973-6124 ou Silvinho 332-3408
• No' tocai haMl1Í:éd1tlpfeto serviç-o de bar e 'cozinha

-
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RB e.Tupi estão confiantes com a vitória
Fotos: Giovani Zilke

Os times estão se prepa
rando para vencer mais

uma chave e se classificar
rumo ao título do Campeo

nato da Integração

Itoupavazinha de Blumenau, que vai
acontecer no Domingo, dia 18.

Segundo Vlandimar do Amaral

(Boca), o time está bem preparado, ape
sar de estar disputando o segundo cam

peonato sem nenhum reforço. Boca res

salta que é o segundo campeonato do

time, que está fazendo um excelente tra
balho. "Certamente no próximo campe
onato iremos agregar experiência e ter

resultados mais positivos".
O RB vai enfrentar o time

blumenauense em casa, no Ginásio In

dependência, no bairro sete. Jogar em
casa é o ingrediente que está temperan-

epois de um descanso do domin

go de Páscoa, o próximo fmal deD
semana promete agitar os times

gasparenses. O RB Esporte Clube, que
ainda não conseguiu marcar nenhum

ponto, não perdeu as esperanças e está
confiante na vitória contra o Grêmio

Tupi afirma ser um dos favoritos para a conquista ootítulo

do positivamente as expectativas de vi
tória do RB, visto que os próximos dois
jogos da chave acontecerão em Gaspar.
No dia 25, o tiníe da Rua Brusque vai
enfrentar o Tupi.

E por falar no Tupi, é o outro time

que também está confiante na vitória no

campeonato da integração. Conforme o

presidente do clube, CiroAndréQuintino,
o Tupi é um dos favoritos para a conquista
do título. Mesmo jogando na casa do ad

versário, Quintino acredita no bom de

sempenho do time e está certo da vitória
do Tupi sobre o Faixa Azul, de Luiz
Alves. "Estamos confiantes na vitória,

mas um empate para nós também será

muito bom", explica Quintino.

RB promove baile para angariar
fundos

Visando o próximo campeonato Taça
Rio ltajaí-Açu, o RB está promovendo
um baile com o grupo Garotaço. O baile
aconteceráno dia 30 abril, nas dependên
cias do complexo esportivo João dos San
tos.

O objetivo da promoção é arrecadar
fundos para investir no time e melhor

prepará-lo para o próximo campeonato,
que será realizado em meados de junho.Mesmo sem marcar nenhum ponto RB está confiante na vitória
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Bazar Santa Terezinha

CI'fõviSIIets; Catnl"a Sellm/tt StJUZI.l (oi a
"l",badora Ja Ce$tlf Je Páscoa Ja

-

_I promOf«o �� Páscoa da �octJs Delícias I
1 A "�oces Deh�tas Chocolate.&,Cla" agra�ece aos I
,- clientes e amigos que presttglaram a lOJa nesta i
_
Páscoa. E comunica que a partir da próxima semanal

! estará com bastante �ovldades para o
:

I DIA �AS MAESII! I
1332085111 IM5ão_lINoCentro I
I

.
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'0' modo certo' de e�tampal" a moda
,I

Loja - (47) 332-8178 Dlsblbuldora - Fone/Fu: (47) 332-7098
Rua Barão do Rio Branco, 2238 ... Sta. Terezinha


